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Catanduva Sedia a XXVI Convenção Distrital LC 6: 
Renovação e Compromisso com o Leonismo

 Catanduva se prepara para sediar a XXVI Convenção 
Distrital LC 6, um evento de grande importância para o 
leonismo na região. A convenção, que reunirá membros de 59 
clubes do distrito, será palco da eleição dos novos dirigentes 
para o Ano Leonístico 2025/2026.
 Os eleitos terão a responsabil idade de dar 
continuidade ao trabalho de defesa do leonismo, 
promovendo o serviço desinteressado, auxiliando os 
necessitados e cultivando o companheirismo como pilar do 
movimento. Além disso, deverão abraçar as causas globais 
do Lions Clubes Internacional, contribuindo para ações 
humanitárias em todo o mundo.
 A convenção também será um momento de 
reconhecimento e gratidão ao Governador AL 2024/2025, DG 
MJF Elidio/CaL Salete, que vem liderando o distrito com 
maestria, guiado pelo lema "Inovar para Crescer". Seu 
trabalho incansável e sua dedicação são fundamentais para o 
sucesso dos clubes e para o impacto positivo do leonismo em 
todas as cidades que compoem o LC 6.

Eleição e Novos Desafios

 A eleição dos novos dirigentes é um momento crucial 
para o futuro do distrito. Os eleitos deverão assumir a 
responsabilidade de liderar com ética, transparência e 
comprometimento, buscando sempre o bem-estar da 
comunidade e o fortalecimento do leonismo.
 Os desafios são muitos, mas a união e a força do 
movimento leonístico são ainda maiores. Acreditamos que os 
novos dirigentes estarão à altura da missão, dando 
continuidade ao legado de serviço e companheirismo que 
caracteriza o Lions Clubes.

Causas Globais e Impacto Local

 O Lions Internacional tem um papel fundamental na 
promoção de causas globais, como o combate à fome, a 
preservação do meio ambiente, o apoio a vítimas de 
desastres naturais e tantas outras causas. Os clubes do 
distrito LC 6 também têm um papel importante nesse sentido, 
desenvolvendo pro je tos  e  ações  que  impactam 
positivamente a comunidade local.
 Acreditamos que a XXVI Convenção Distrital LC 6 será 
um marco na história do leonismo no distrito, renovando o 
compromisso com o serviço e o companheirismo e 
preparando o terreno para um futuro ainda mais promissor.

mailto:silviahelenacamposs@gmail.com
http://fernando@pasocom.com.br
mailto:fotodouglas33@gmail.com
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Mensagem do Governador AL 2024/2025 

Companheiros, Companheiras, Domadoras e LEOs.

 A nossa associação se constitui de 1,4 milhão de associados em 49.000 clubes que trazem mãos e 
corações às comunidades a que servimos em quase todos os países do mundo. Os Leões e LEOs ajudam 
centenas de milhões de pessoas todos os anos. Confira no portal do LIONS as maneiras pelas quais servimos.
 Contamos com os membros da mídia e os Leões para divulgarmos nossas histórias sobre vidas que 
foram transformadas e inspirar as comunidades a colocar a bondade em ação.
 Uma delas e que conhecemos muito bem é a Fundação de Lions Clubs Internacional.
 A Fundação de Lions Clubs International (LCIF) oferece subsídios que impulsionam o serviço dos 
nossos associados. Desde a sua fundação em 1968, LCIF já concedeu mais de US$1,2 bilhão e duzentos 
milhões em subsídios. No nosso Distrito LC 6, nos últimos meses recebemos cerca de US$ 300.000 dólares 
americanos. 
 Desde 2002, LCIF tem parceria com Johnson & Johnson para implementar o maior programa de saúde 
ocular escolar conhecido, o Visão para Crianças, mobilizando Leões e profissionais de oftalmologia para 
fornecer serviços abrangentes de saúde ocular em escolas de baixa renda. Os alunos identificados com 
possíveis deficiências visuais ou doenças oculares são encaminhados a profissionais da saúde para avaliação 
e se necessário recebe os óculos.
 Vamos buscar ampliar o número de associados para que possamos desenvolver um trabalho muito 
mais amplo, para que impactemos o meio em que estamos. Caso aquele convite não surtiu o efeito desejado, 
vamos avaliar o porquê não se obteve o resultado positivo. Façamos dessa forma, um contínuo 
aprimoramento, uma aplicação das técnicas da qualidade total. Planejamento→ execução→ avaliação→ 
replanejamento→ aplicação → avaliação, e assim por diante em uma espiral crescente.
 Quando ajudamos o próximo não apenas fazemos o bem, mas também nos sentimos bem. E servir ao 
lado de outras pessoas que querem fazer a diferença no mundo é ainda melhor. É aí que começam os benefícios 
de ser Leão.
 A nossa missão é de impulsionar os Lions Clubs, voluntários e parceiros para melhorar a saúde e o bem-
estar, fortalecer as comunidades e apoiar os necessitados por meio de serviços humanitários e subsídios que 
impactam vidas em todo mundo e promover a paz e a compreensão internacional. E nós a cumprimos todos os 
dias, em todos os lugares em que servimos. E para melhor direcionar os nossos serviços temos as Causas 
Globais que apoiamos:

Câncer Infantil: Prestamos apoio quanto às necessidades de crianças e famílias afetadas pelo 
câncer infantil.

Diabetes: trabalhamos para reduzir a prevalência do diabetes e melhorar a qualidade de vidadas 
pessoas que vivem com diabetes.

Socorro após catástrofes: Tomamos medidas para atender às necessidades imediatas e prestar 
assistência de longo prazo às comunidades devastadas por catástrofes naturais.

Meio Ambiente: Encontramos maneiras de proteger o meio ambiente para criar comunidades mais 
saudáveis e um mundo mais sustentável.

Esforços Humanitários: Identificamos as necessidades mais cruciais do mundo e fornecemos 
ajuda humanitária onde ela for mais necessária.

Fome: Nós nos esforçamos para melhorar a segurança alimentar nutritivos para ajudara aliviar a 
fome.

Visão: Ajudamos a impedir a cegueira evitável e a melhorar a qualidade de vida 
das pessoas cegas ou com deficiências visuais.

Juventude: Apoiamos os jovens para que eles possam fazer escolhas positivas, 
levar uma vida saudável e produtiva e se tornarem a próxima geração de líderes 

de serviço.

Para termos sucesso nestas empreitadas vamos INOVAR PARA CRESCER e 
assim DEIXAR A NOSSA MARCA.



MENSAGEM DO 1º VICE GOVERNADOR 24/25 

Estimados CCLL,CCaLL, DDMM, CCLéo e CCaLéos 

 É com grande satisfação e com o coração cheio de gratidão que nos dirigimos a todos vocês, 
associados de Lions Clubes Internacional do Distrito LC6, para expressar nosso sincero 
agradecimento pelo empenho e pelo trabalho maravilhoso realizado ao longo de 2024 e 2025. 

 Cada um de vocês, com sua dedicação, amor e esforço, contribuiu de maneira significativa para 
o sucesso de nossas iniciativas, culminando com as conquistas que celebramos, pois com suas ações 
voluntárias e trabalho incansável, demonstraram o verdadeiro espírito de serviço desinteressado. 
Juntos, conseguimos fazer a diferença na vida de muitas pessoas e transformar realidades, e isso só 
foi possível por conta do esforço de cada um e da união que existe entre nós.
  
 A cada projeto, a cada ação, a cada sorriso, vimos o quanto o espírito de fraternidade e 
solidariedade do Lions é forte e verdadeiro. A generosidade e o compromisso de todos vocês foram e 
são fundamentais para que nossas metas se tornassem realidade. E, por isso, somos eternamente 
gratos. 

 É emocionante olhar para tudo o que conquistamos e saber que podemos contar uns com os 
outros, como uma grande família que compartilha com um propósito comum de ajudar e transformar. 

 Vocês são a verdadeira força do nosso movimento, e sem o empenho e a dedicação de cada um, 
nada disso seria possível.

 Que este Ano Leonístico 2024/2025 seja apenas o começo de mais um capítulo repleto de 
realizações, união e muita solidariedade. Com certeza, temos ainda muito a fazer juntos, e o futuro é 
promissor porque contamos com pessoas como vocês.

 Agradecemos de coração a cada um de vocês por tudo o que fizeram e 
continuam fazendo. Que a nossa jornada seja sempre iluminada pela amizade, 
companheirismo e pelo desejo sincero de fazer o bem.

Com muito carinho e gratidão, 

PMJF Carlos Roberto Ramos Rodrigues
1º Vice-Governador

MJF Iraídes Ondei Rodrigues

O  P r o g r a m a  d e 
Treinamento do Primeiro 
V i c e - G o v e r n a d o r  d e 
Distrito/Governador de 
D i s t r i t o  E l e i t o  ( 1 º 
VDG/DGE) é um programa intensivo com um ano 
de duração desenvolvido para preparar os 1os 
VDGs/DGEs com o conhecimento e  as 
habilidades de liderança necessárias para 
ajudarem seus distritos e Lions International.  
    Ele é organizado como um percurso de 
treinamento abrangente que começa em 
setembro com tarefas online no Centro 
Leonístico de Aprendizagem e que culmina na 
Convenção Internacional
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Mensagem do 2º VGD

Olá, saudações leonísticas! 

É com alegria que compartilho minha candidatura ao cargo de Primeiro Vice Governador do 
Distrito LC 6, AL 2025/2026.

Com o apoio de todos, e juntos, poderemos realizar grandes feitos e transformar vidas! 

Sinto-me honrado em contar com você nessa jornada. Vamos unidos construir um futuro 
promissor para nosso distrito!

 Um forte e fraterno abraço! Espero nos encontrar na 26ª Convenção em Catanduva!! �

2º VDG MJF Fernando de Souza
MFJ Vanusa

Lions Clube de Nhandeara Aliança

  No dia (18) o Lions Clube de Auriflama realizou a entrega de 120 quilos 
de arroz e 75 litros de óleo para a Santa Casa da nossa cidade. Essa doação é fruto 
do projeto Reviva o Óleo.
  O Lions Clube agradece os parceiros Morelli lanches, Morcego's 
Diner, Sucolalândia, Douglas do Cantinho do Salgado, e todos os companheiros 
do Lions Clube, juntos conseguimos fazer essa campanha acontecer.
  Faça parte você também, sua ajuda será muito valiosa e tornará essa 
campanha ainda mais forte.

 Painel Sensorial montado pela professora Ana Maria do 
Lions Clube de Franca Inovação na sala de recursos da 
E.E.”Torquato Caleiro” em atendimento a alunos com 
deficiência intelectual, autismo e visual com as professoras 
especialistas Maíra e Alessandra.
 O Painel Sensorial tem como objetivo trabalhar a 
coordenação motora, a percepção tátil, visual e auditiva, 
sendo que através da interação, exploração e sensibilidade 
com os materiais dispostos no painel o educando desperta o 
conhecimento e aprendizagem



Nós Servimos

                                      Conheça um pouco do nosso Leão MJF Fernando de Souza

 Fernando nasceu na cidade de Guapiaçu-SP no ano de 1979. Passou pelas 
cidades de Nipoã, Monte Aprazível e Macaubal. Casou-se com Vanusa ainda aos 17 
anos de idade e pouco tempo depois mudaram-se para o Japão onde 
permaneceram por 14 anos.
 Retornando ao Brasil, escolheram a cidade de Nhandeara-SP para fixar 
residência e empreender na área da Tecnologia da Informação e assim, fundaram 
sua empresa.
 Cidadão atuante em sua comunidade, fez parte da diretoria de várias 
organizações como a Associação Comercial e Industrial de Nhandeara, Conselho 
Municipal de Segurança (CONSEG), Conselho Municipal de Educação, APAE de 

Nhandeara, entre outras.
 Em 2010 ingressaram no Leonismo através dos padrinhos MJF Renato Infante e CaL Maria do Carmo, 
passando a integrar o Lions Clube de Nhandeara. Neste clube ocupou vários cargos, chegando à Presidência no 
AL  2018/2019  e sendo reconhecido por Lions Internacional como caso de sucesso.
 MJF Fernando, atualmente é associado Fundador do Lions Clube de Nhandeara Aliança, fundado em 
22/11/2019 e sempre atuou junto à diretoria ocupando também a posição de Presidente. Paralelo ao clube; 
participou da Governadoria do Distrito LC6 ocupando as pastas de GST, Presidente de Região, Presidente de 
Divisão, Assistente do Meio Ambiente de Região e Diretor de Marketing. Concluiu os cursos de Leão Orientador 
Certificado e o Instituto Regional de Liderança Leonística em Campinas-SP e Seminários e cursos para 2º VDG. 
 Hoje aos 45 anos de idade, pai de dois filhos frutos de 28 anos de matrimonio com a MJF Vanusa, Leão 
empenhado e comprometido, o MJF Fernando de Souza está preparado e a disposição do nosso Distrito LC-6 
para concorrer ao cargo de 1º Vice Governador.

  PMJF Carlos Roberto Ramos Rodrigues, nascido em São Paulo, 
aos 19 dias do mês de agosto de 1955, casado com a MJF  Iraídes 
Ondei Rodrigues, em 20/05/1978) com quem teve 03 filhos (Carlos 
Eduardo; André Luís e Bruno Henrique). 

  Bancário aposentado. Foi diretor da Agência Reguladora de 
Água e Esgoto de Mirassol, por 04 anos.

 Ingressaram no movimento leonístico em 30/04/2015, no LIONS 
CLUBE DE MIRASSOL, tendo como padrinho o MJF Euflasio Luchette 
/ CaL Catharina Luchette.

 Ocupou vários cargos ( secretário de clube, presidente de clube 
por 02 mandatos, diretor de mútuas do distrito por 02 Anos 
Leonísticos, GST do distrito, presidente de região B, em 2023/2024;  e 
divisão por várias vezes, assessor 
distrital de LCIF da região B, GLT do 
Distrito). Foi 1º Vice Presidente da 

Equipe Global de Ação T Plus -GAT, no AL 2023/2024. 
 Neste AL 2024/2025, na 26a. CONVENÇÃO DISTRITAL DO LC-6, em 
CATANDUVA, nos dias 5 e 6 de abril, concorre ao cargo de GOVERNADOR 
DO DISTRITO LC-6, sendo candidato único, o que mostra a sua grande 
aceitação em todo o distrito. 

 Formado pela Faculdade de Ciências de Letras de Jales, em 1977.
 Pós graduado em Gestão Pública no Brasil, pela Universidade 
Federal de Santa Catarina, em 2002.

 Pós graduado em Desenvolvimento da  Liderança, pelo Centro 
Universitário São José, do Rio de Janeiro em dezembro de 2024.



 
Carta do
Presidente para Você
Presidente Internacional
Fabrício Oliveira

  
 Prezado Leão,

 Para garantir uma organização próspera, precisamos continuar a inovar e envolver ainda mais 
pessoas nos nossos serviços. Uma das melhores maneiras de conseguir isso é aumentando o número 
de jovens Leões e Leos. Isso nos ajudará a atingir a meta da MISSÃO 1.5 e nos preparará para um 
futuro brilhante.

 Portanto, colabore com o seu clube para garantir que ele seja um local 
convidativo, inclusivo e revigorante que atrairá os jovens - e todas as pessoas que 
desejem servir.  A próxima geração de Leões começa agora.

                                                                     Ao seu dispor,

Fabrício Oliveira
Presidente Internacional

   INSTRUÇÃO LEONÍSTICA

                             DESAFIOS DO SERVIR

  Companheiros, Companheiras e Domadoras, servir ao Lions requer muito mais que  
amor ao Servir, em face às experiências desafiadoras que temos de alguns associados, referentes à 
nossa convivência e nossos trabalhos realizados nos Clubes.
  Quando servimos e trabalhamos com afinco em nossos Clubes, muitas vezes sofremos 
afrontas inesperadas e injustas, atitudes que não condizem com um Leão.
  Sentimentos de ego exagerado, falta de Ética e de proprietário do Clube afloram em 
muitos companheiros e companheiras e muitas vezes, ainda, formam grupos fechados, excluindo os 
associados novos e também aqueles que buscam mais conhecimentos em Convenções, Distritais e 
Cursos promovidos pelo Lions.
  Precisamos trabalhar em nossos Clubes, os ensinamentos que aprendemos, buscar 
levar à conscientização de que todos podem e conseguem cumprir determinados trabalhos e tarefas, 
principalmente descobrindo as habilidades que cada um possui e respeitando as diversidades.
  Enfim, diante de tudo, nos perguntamos “Servir e 
Ficar” ou “Sofrer e Sair” do Movimento Leonístico?
  Eis a questão que nos incomoda às vezes quase 
que diariamente, nos levando a trocar experiências com 
Companheiros, Companheiras e Domadoras de outros Clubes e 
Cidades.
  Pensando bem, eu prefiro, mesmo assim, Servir, 
Ficar e Sofrer..., pois até aquele que serviu a humanidade foi 
injustiçado e crucificado e serviu de exemplo para o seguirmos e 
Servir aos mais necessitados.

      MJF JESIMAR SUDÁHIA ZANELATO
             Lions Clube de Votuporanga

Assessor Jurídico do Distrito LC-6 AL. 24/25

www.lionsclubs.org
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MENSAGEM DO COORDENADOR GERAL

 PDG PMJF SERGIO DAVID DE SOUZA
26ª CONVENÇÃO e 4.ª RCGD - AL 2024/2025

05 E 06 DE ABRIL/2025

               Aproxima-se o final de mais um AL com a felicidade de ter nosso Distrito LC6 cada vez mais 
forte e melhor no SERVIR – “INOVAR PARA CRESCER”. Sob o comando do Governador MJF Elídio/MJF 
Salete, atingimos várias metas e continuamos a luta para melhorar ainda mais nossos resultados junto 
a nossa comunidade e nossa Fundação (LCIF).

                Além das Ações Globais ininterruptas, que já constam em nossas agendas, no momento, 
torna-se necessário que nos concentremos com o grande desafio da “Missão 1.5”, ou seja, atingirmos 
um total de 1.500.000 de Associados no mundo, até 31 de junho de 2027. O foco dos Leões deve estar 
voltado para potenciais CCLL e CCaLL em suas comunidades, pessoas que com suas capacidades e 
habilidades individuais possam vir somar forças para que nossas ações se tornem cada vez mais 
impactantes, possibilitando assim um mundo cada vez melhor.

                Lembrando a fundamental importância da 
participação ativa de nossas lideranças – PDGs, Presidentes de 
Clubes, Presidentes de Divisões e Assessores Distritais - do 
trabalho direcionado, de forma convergente, com o plano do 
Governador do DLC6 e completar este AL 2024/2025 com 
realizações e sucesso em nossas ações.
 
                Que Deus nos ilumine e nos guie SEMPRE pelos 
caminhos da paz, da solidariedade e de outros sentimentos 
que nos levem a desencadear passos para um mundo melhor. 

                Grande abraço fraternal e Leonístico a todos.

                         PDG PMJF Sergio David de Souza/MJF Nilza
                              Lions Clube de Neves Paulista - SP

 Lions Clube de Neves Paulista, fundado em 15 de 
março de 1.975 ( 50 anos ), atualmente presidido pelo 
MJF ABILIO PAVAN JUNIOR,  participou ativamente do 
projeto REVIVA ÓLEO , no dia 03/12/2024 foram 
arrecadados 296 litros de óleo usado, trocados com 148 
litros de óleo bom, podendo com isso combater a fome e 
retirar o óleo sujo que seria lançado no meio ambiente!! 
 Lions Clube de Neves Paulista, é clube de Serviços 
desinteressado preocupado em resolver e colaborar com 
problemas da comunidade, visão, Educação e saúde..
Parabéns…

 O Lions Clube de Neves Paulista completou 50 
anos em 15/0. Fica nossa homenagem e gratidão a 
todos os presidentes, desde o fundador Octávio Martins 
Garcia  AL 1975 / 1976.
  Muitos infelizmente já in memorian, mas 
deixaram marcas de um leonismo comprometido com o 
bem estar da comunidade e do companheirismo



www.lionsclubs.org

Leões do Distrito Lc6, 

 venho através desta nota expressar minha gratidão a todos os componentes deste grande 
Distrito que continuam fazendo a diferença em seus municípios através das atividades realizadas 

pelos Lions Clubes de cada localidade. 
 Não poderia deixar de agradecer a todos que realizaram campanhas que resultaram em 

doações à nossa fundação que através delas pudemos ajudar as pessoas carentes de todo o mundo 
e especialmente de nosso Distrito que tem sido beneficiado por vários.

 Solicitação de Subsídios Aprovadas para atender nosso Distrito. Gostaria de ressaltar que estamos 
realmente fazendo a diferença por meio do serviço que vem do coração, impulsionados pela nossa 

LCIF-Lions Clubs Internacional Foundation. 
 Lembro a todos que de alguma forma auxiliou o seu distrito tanto na elaboração de uma 

solicitação de um subsídio ou participou diretamente de um projeto de subsídio, contribuiu e muito 
para enfatizar a importância de apoiar LCIF através das doações à nossa fundação, desta forma 

podemos afirmar que todos desempenharam um papel importante na criação de um mundo melhor 
a todos, e quero lhe agradecer pela sua dedicação e compromisso com a nossa fundação e com as 

pessoas que servimos. 
 Servir nosso Distrito LC-6 tem sido uma experiência realmente gratificante, e enriquecedora 

para mim e também para minha esposa MJF Luciana Bocchi Tristão.
 Aproveito a oportunidade para mais uma vez agradecer a todos por me proporcionarem essa 

incrível oportunidade de ajudar fazer deste mundo 
Um lugar melhor.    

                                        IPDG MJF Ronald Eduardo Tristão
Presidente do Conselho de Ex. Governadores   

Do Distrito LC6-AL 24/25                                                                                                                                                                                         

              LC DE SERTÃOZINHO : APAE RECEBE DOAÇÕES DO LIONS INTERNATIONAL

 Representantes do Lions Clube de Sertãozinho e do Distrito LC 6 Brasil fizeram as doações na 
tarde de 19 de março a APAE de Sertãozinho
 A tarde de 19 de março foi especial a APAE de Sertãozinho que recebeu das mãos do governador do 
do Distrito LC 6, MJF  Elídio Yuquitochy Okano  como também da presidente do Lions Clube de 
Sertãozinho, Janete Herrero Marques Bastos e seus companheiros de clube, a doação de 130 
cadeiras para o refeitório da entidade.
 De acordo com Luana Lopes Martelli Pignata, Diretora Administrativa da APAE SERTÃOZINHO 

“essa doação trará mais conforto aos alunos que utilizam o refeitório várias vezes por dia”.
 A matéria completa está no site da Rota do Turismo WebTv

Https://distritolc6.org.br/lc-de-sertaozinho-apae-recebe-doacoes-do-lions-international/
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Nova Homepage de LCIF foi lançada 

 Uma nova homepage para LCIF foi lançada 
recentemente, para alinhar-se à nova imagem e marca.  Esta 

é apenas uma das várias mudanças positivas feitas pelo 
Comitê de Orientação de LCIF, sendo que outras inovadoras 

ideias serão lançadas em 2011.  
 O novo design da homepage tem como destaque os programas e 

iniciativas de LCIF. O novo design redefinido é convincente e melhor 
comunica o valor de LCIF para a comunidade externa e para os Leões.  

Confira a nova página no site http://www.lcif.org/.

Homenagem ao PIP SOBRAL
1976/1977

Ano da Fundação dos LIONS CLUBE DE

BRODOWSKI
DUMONT

FRANCA SOBRAL 
RIBEIRÃO PRETO JARDIM PAULISTA



  Pensem que quem partiu apenas seguiu viagem primeiro, e que um dia voltarão 
a encontrar-se. A morte leva fisicamente a pessoa, mas jamais pode roubar ou apagar a 
memória de quem foi em vida. E principalmente as lembranças e os sentimentos que ela 
deixa para trás. Hoje recordem o seu ente querido com carinho, saudade e muito amor, e 
assim farão com que a sua memória perdure. Essa é a melhor homenagem que os vivos 
podem prestar aos mortos. Força, meus amigos. 
 Quem é amado e lembrado, jamais desaparece completamente

Homenagem da Mútua Distrital LC 6

CaL Luceli Pupin
Assessora Distrital da Mútua
LC Rib. Preto - Jd. Paulista

Que a força do amor e da Memória mantenha viva a presença de quem se foi.

MJF AMIR CALIL DIB –
 LC DE RIB. PRETO CENTRO –

 24/02/25+ MJF DARCY DA SILVA 
CARRAMONA – 

LC DE SÃO JOSÉ
 DO RIO PRETO – 

18/02/2025
LC DE BARRETOS – 

CL SIDECIL SILVÉRIO JOI 
 12/02/25

            Catástrofes naturais devastadoras ocorreram recentemente em todo o mundo, incluindo:
       

 Tornados, tufões e furacões destrutivos na China, Estados 
Unidos, Filipinas, Honduras e México 
 
Inundações catastróficas na Albânia, Argentina, Austrália, 
Áustria, Bangladesh, Benim, Bósnia e Herzegovina, Brasil, 
Coreia, Equador, Espanhha, Estados Unidos, Filipinas, França, 
Guinea, Itália, Índia, Indonésia, Japão, Malásia, México, Nepal, 
Níger, Nigéria, Peru, Polônia, Romênia, Senegal, Sri Lanka, Suiça 
e Tailândia

 Incêndios florestais devastadores na Argentina, Bolívia, 
Bulgária, Canadá, Chile, Estados Unidos, Paraguai e Perú

 Quando ocorrem crises humanitárias dessa magnitude, nós, como Leões, estamos prontos para 
ajudar. Bem ao nosso lado está a Fundação de Lions Clubs International (LCIF), a nossa Fundação 
global. Desde 1º de julho de 2024, LCIF concedeu mais de 230 subsídios de socorro após catástrofes, 
totalizando mais de US$ 4,8 milhões.
 Sua doação ao Fundo de Socorro após Catástrofes de LCIF ajuda a garantir que LCIF responda 
rapidamente e apoie os esforços dos Leões para fornecer ajuda e esperança onde ela é mais necessária.
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                   3ª REUNIÃO DO COMITÊ DO GABINETE DISTRITAL, AL 24/25 DO DISTRITO LC-6

 Nos dias 08 e 09 de fevereiro o Lions Clube de Brodowski sediou a 3ª Reunião do Comitê do 
Gabinete Distrital, Ano Leonistico 24/25 do Distrito LC-6. Foram dois dias de muito trabalho e 
companheirismo, tudo devidamente planejado pelo MJF José Luis Suarez Pugnoli / DM Carmem, 
Diretor da Distrital, e toda equipe do LC DE BRODOWSKI.

  No sábado pela manhã, na Câmara Municipal de Brodowski realizou-se a Reunião do Conselho 
de Ex-Governadores do Distrito onde foram tratados assuntos relacionados a Governadoria Distrital. 
No período da tarde, também na Câmara Municipal de Brodowski realizou-se a Reunião do Conselho 
Distrital. Na oportunidade, os assessores presentes puderam colocar assuntos pertinentes a sua pasta 
em apreciação e conhecimento da plenária. O DG MJF Elídio Okano colocou em votação as alterações e 
atualizações propostas ao  Regimento Interno do Distrito LC-6 que foram aprovadas por unanimidade.

 A noite do companheirismo, já tradicional nas comemorações das distritais, foi realizada na 
sede do Lions Clube de Brodowski com a participação de quase 100 associados de diversos clubes do 
Distrito. O jantar coroou de êxito o brilho dessa noite tão agradável, preparada pelos companheiros de 
Brodowski.

 Na manhã de domingo a plenária aconteceu no Centro de Eventos Marly Thomazella, onde além 
das autoridades leonísticas destacamos as presenças do senhor Fábio Maximiniano Vercesi Severi e 
sra. - Prefeito Municipal de Brodowski e do senhor Mateus Cardozo Maia e sra., Diretor do Museu “Casa 
de Portinari”.
  Na oportunidade pudemos contar com a presença de 271 associados de 23 clubes do Distrito 
que puderam conhecer os trabalhos realizados pelo nosso Distrito. Foram apresentados pela 
Assessora do concurso, MJF Maria Imaculada Campos Bega, os vencedores do Concurso de Lions 
Internacional – Cartaz Sobre a Paz, os projetos em andamento de LCIF como O do Hospital, das Clínicas 
de Ribeirão Preto que abrange a área de Câncer Infantil e visa a humanização do ambiente e o projeto do 
Lar Escola, na verdade um asilo de São Joaquim da Barra, visando a remodelação do local - ambos no 
valor de 200 mil dólares cada um. Também foram entregues o CERTIFICADO DE REALIZAÇÃO a todos 
os CCLL e CCaLL que participaram do treinamento de LEÃO ORIENTADOR CERTIFICADO.  

 O MJF Fernando de Souza, 2º VGD, também usou da palavra já apresentando o que será a sua 
plataforma de governo, baseada em muito companheirismo e serviço voluntário. O MJF Josnei dos 
Santos / CaL Maria Inês, do Lions Clube de Passos, lançou sua candidatura ao cargo de 2º Vice 
Governador AL 2025/2026. 

 Após a plenária foI servido um delicioso almoço com sorteio de diversos brindes, musica ao vivo 
e muita alegria, descontração e companheirismo. 

MJF Silvia Helena Campos Samara
Secretária do Distrito LC - 6



Nós Servimos
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 Mantendo a sua tradicional transparencia em todas as suas atividades e promoções, desde a sua 
fundação, em 09 de fevereiro de 1.977, o LC DE BRODOWSKI através da Comissão da 3a. RCGD LC-6, 
realizada nos dias 08 e 09 de fevereiro de 2.025, em Brodowski, que teve como Diretor o MJF JOSÉ LUIS 
SUAREZ PUGNOLI, segue abaixo o balanço total de tudo que envolveu o evento .
  A comissão e a diretoria do LC DE BRODOWSKI, em nome de todos os companheiros e 
domadoras, aproveita para apresentar ao DG MJF ELIDIO YUQUITOCHI OKANO os mais sinceros 
agradecimentos pela confiança que foi depositada no clube.

Relembre esta 3a. RCGD visitando o link https://distritolc6.org.br/3a-reuniao-do-comite-
do-gabinete-distrital-al-24-25-do-distrito-lc-6-brodowski-sp-08-e-09-de-fevereiro/  
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A nossa trajetória de Serviços

 O amor de um Associado de Lions emociona  pelo Serviço. Desde a fundação do leonismo em 
1917, nosso objetivo sempre foi de levar benefícios à humanidade. Hoje, a nossa missão de um trabalho 
duradouro, tem um gesto caritativo de sucesso.
 O legado de Lions International, está em servir. E desde que Melvin Jones teve a fantástica visão 
de partilhar o serviço para o mundo, por meio de amor e bondade, o serviço que prestamos tem sido o 
referencial da nossa organização. 
 É por esta razão que sentimos orgulho de nos tornarmos Leões. É por esta razão que dedicamos 
o nosso tempo, nosso trabalho às nossas comunidades. É assim que oferecemos oportunidades de 
melhorias às vidas das pessoas.
 Pergunto: você está fazendo alguma diferença na sua comunidade?  Isso é o que temos feito por 
mais de um centenário. 
 Honramos com orgulho o nosso passado. Quem somos, de onde viemos e para onde vamos.                                                                                                     
Sempre haverá uma oportunidade para olharmos para frente, e 
preparar um futuro com grande e valorosos serviços.
 Acredito que a nossa determinação em Servir sempre será e 
estará pronta para essas perguntas importantes. É a nossa missão 
em servir.
 O serviço praticado pelos Leões é uma atividade que requer 
disponibilidade, tempo e um planejamento eficaz.
 Sabemos como servir, e servimos bem! 
 Então, em cada trabalho de sucesso, vamos comemorar cada 
um em nossos clubes. A comemoração aumenta nossa experiência e 
os resultados dos serviços são mais expressivos.
 Devemos ser reconhecidos também como uma organização 
que provoca inspiração às pessoas em servir suas comunidades.
 No mais, como é bom contar as nossas histórias. Vamos 
compartilhar isso?

   
PPC José Gomes Duba das Chagas

Lions Clube de Franca.

Prezados CCLL , CALL e DDMM do Distrito LC-6, 

 Estou lançando minha candidatura à 2º  Vice Governador pela Região " E " na 26 Convenção 
Distrital que ocorre na cidade de Catanduva nos dias 05/06 de abril de 2025. 
 Também quero informar à todos (as) que recebi o endosso do clube ao qual estou associado " 
Lions Clube de Passos ", clube fundado em 0/06/1969, associado nº 1240780,  bem como dos clubes que 
compõem a Região.
  Peço o endosso e o apoio dos demais clubes do Distrito para que possa alcançar exito nesta 
nobre missão de servir. 
 Estou no Leonísmo desde 01/02/1999,  sou casado com a Cal Maria Inês da Silva dos Santos, sou 
aposentado pela Eletronorte/Eletrobrás; Exerci por 07 vezes o mandato de Presidente do Lions Clube 
de Passos - 01 mandato de Presidente Divisão " E-3 " - 01 mandato de 
Presidente da Região " E " e 04 mandatos de Assessor Distrital. 

                                  Antecipadamente meus agradecimentos,

 MJF  Josnei dos Santos
LC DE PASSOS - MG
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PDG Elidio comemora 30 anos de Lions Clube e é o atual Governador do Distrito LC 6
 

  O ano de 2025 será um marco para a vida de Elídio 
Yuquitochy Okano, 72 anos, pois o cravinhense comemorará 30 
anos de ingresso no Lions Clube de Cravinhos. Casado, pai de 
dois filhos, o professor aposentado está no Lions desde 1995. 
“Eu e minha esposa, Maria Salete Lourenço Okano, ingressamos 
no Lions de Cravinhos, em agosto de 1995. Na ocasião, fomos 
apadrinhados pelo Leão João Meneguelli e Marli”.
      Muito ativo e empenhado, Elídio Okano atuou em vários 
cargos na Instituição ao longo desses anos. “Dentro do Clube 
exerci as funções de secretário por vários anos e presidente nos 
anos leonísticos de 17/18 e 21/22 (a gestão no Lions ocorre do dia 
1 de julho a 30 de junho do ano seguinte, a esse intervalo dá-se o 
nome de Ano Leonístico). Já no Distrito exerci as funções de 
Assistente Distrital de Atividades Comunitárias, Presidente de 
Divisão e Presidente de Região”.

      Como fruto de seu trabalho e comprometimento, atualmente Elídio exerce o cargo de Governador e explica as 
localidades que são abrangidas por sua administração. “O Lions Clube de Cravinhos está inserido no Distrito 
LC6, que compreende praticamente o noroeste do Estado de São Paulo e duas cidades de Minas Gerais. Nesta 
imensa região estamos presentes em 46 cidades, somando 1.351 associados. No Lions, o gestor de Distrito 
recebe o nome de Governador, no Brasil nós somos em 29, divididos em 4 grandes áreas LA, LB, LC e LD e, 
subdivididas em distritos. Dentro dessa estrutura, minha função é efetuar a gestão administrativa e financeira do 
Distrito LC6, então sou denominado Governador”, disse.
 Durante sua gestão, Elídio Okano tem estado à frente de projetos expressivos e colaborado com uma das 
pautas defendidas pelo Lions Clube, que é a preservação do meio ambiente, através do projeto “Reviva Óleo”, que 
além de zelar pela natureza, tem por objetivo beneficiar milhares de famílias. “A Campanha Reviva Óleo, consiste 
na recolha do óleo usado em frituras e é trocado por arroz ou óleo novo. Temos como meta retirar do meio 
ambiente um volume de 60.000 litros de óleo sujo e doarmos 30 toneladas de alimentos às comunidades carentes. 
No momento já recolhemos cerca de 40.000 litros, então 20 toneladas de alimentos já foram doadas”, falou o 
governador.
 O Elídio pontuou também que outro espaço de atuação do Lions é junto as entidades filantrópicas e dentro 
desta visão, muitos investimentos tem sido direcionados a elas. “Através da Fundação do Lions Internacional 
destinamos aproximadamente R$ 500.000,00 na ONG GACC (Grupo de Apoio a Criança com Câncer), que fica no 
Campus da USP Ribeirão Preto, para a ampliação de suas instalações. Construímos junto à APAE de Mirassol uma 
área destinada ao atendimento às crianças portadoras do TEA (Transtornos de Espectro Autista), no momento ela 
atende a cerca de 90 crianças da cidade e entorno e, este projeto deverá ser ampliado com um aporte por parte da 
Fundação em cerca de $ 150.000 (cento e cinquenta mil dólares), explicou.
 
 São muitas ações realizadas em várias cidades da região pertencentes ao Distrito do Governador Elídio 
Okano. Além dos projetos citados acima, há outros que já estão encaminhados para acontecer em breve. “Nós 

também prevemos melhorias nas instalações no HC Criança de Ribeirão 
Preto, para tornar o ambiente mais humanizado. Em São Joaquim da Barra, 
no momento a Fundação está investindo R$ 150.000,00 no Lar Escola José 
Olintho Fortes Junqueira, que na verdade é um asilo e proporcionará uma 
melhor qualidade de vida aos idosos. Em Jaboticabal estamos terminando 
uma reforma com valor investido de R$ 587.000,00 para a manutenção do 
orfanato, Educandário Lar do Caminho, que atende a mais de 100 
crianças”.
 
 Ao longo de sua história no Brasil e no mundo, o Lions Clube tem sido 
um suporte para a sociedade, suporte este que auxilia em tudo quanto é 
possível. “O Lions faz grande diferença na sociedade tendo como um dos 
grandes diferenciais é que não custamos nada para o governo, ao 
contrário, muitas vezes cobrimos algumas lacunas existentes na 
administração pública. Lacunas estas existentes muitas vezes por 
imposição da legislação e ou de falta de recursos momentâneos em casos 
pontuais”, falou o Governador.

Acesse o link e leia toda a história do LC DE CRAVINHOS Https://encr.pw/jtDPI
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MJF ANTONIO MAURO ALVES
Assessor do Meio Ambiente e 

Combate à Fome Distrito LC - 6
LC DE  FRANCA IMPERADOR 

 Em Cravinhos não é diferente, o Lions Clube tem uma parceria sólida e de sucesso com as 
entidades. 
  “Aqui em Cravinhos, o Lions vive momentos de extrema parceria com todos os gestores 
municipais. Trabalhamos de forma tradicional, constante e muitas entidades tem a certeza de encontrar 
conosco ajuda nos momentos de que necessitam, tais como na Festa das Nações em que cuidamos da 
barraca das bebidas com a colaboração das Lojas Maçônicas e o resultado líquido é rateado entre todas 
entidades participantes do evento”, citou.

Orgulho em Pertencer

Elídio Yuquitochy  Okano, atual Governador do Distrito LC6, neste ano comemora 30 de Lions Clube. Ele 
não esconde a satisfação que sente por fazer parte de uma Instituição séria que tem feito a diferença na 
vida de muitos. “Pertencer a essa instituição internacional de ajuda humanitária me faz realizado como 
gente e como tal é o combustível que me impulsiona a continuar nesta jornada. Saber que os recursos 
utilizados para os projetos proveem de doadores internacionais, e que estas pessoas se dispõem a doar 
verdadeiras fortunas a uma entidade e que nós (a comunidade) os beneficiados nunca saberemos seus 
nomes é realmente algo para se orgulhar. 

 Estes doadores realmente professam o dito: “fazer o bem sem olhar a quem” e fazem jus ao nosso 
lema: WE SERVE (Nós servimos)”.

Reportagem: Crislaine Messias
Publicado na edição especial 

«Aniversário de Cravinhos 2025 (149 anos)

Https://atribunaregional.com.br/cravinhense-comemora-30-anos-de-lions-clube-e-e-o-atual-governador-da-regiao/



    

MENSAGEM DO DIRETOR INTERNACIONAL 2019/2022   

 Saúdo a todos os Companheiros, Companheiras, Domadoras, Leos e Castores.

   É com honra que agradeço a oportunidade e envio essa mensagem para a XXVI Convenção Distrital do 
Glorioso Distrito LC-6 muito bem conduzido neste ano leonístico 2024-2025 pelo valoroso DG MJF 
Elídio Yuquitochy Okano ladeado pela sua esposa a valorosa CaL Salete. O lema do DG Elídio é “Inovar 
para Crescer”, e significa que o crescimento do nosso movimento leonístico depende basicamente de 
inovar e isso envolve buscar novas idéias e soluções  para o leonismo voltar a crescer; exige mudança, 
criatividade e disposição para sair da zona de conforto. Saudamos o 1º Vice-Governador PMJF Carlos 
Roberto Ramos Rodrigues, sua esposa MJF Iraídes e o 2º Vice-Governador MJF Fernando de Souza e 
sua esposa MJF Vanusa. 
    É com um espírito de fraternidade que celebramos esta 26ª Convenção Distrital do Distrito LC-6. 
Este é um momento especial para que os Leões reforcem os laços, compartilhem experiências e 
renovem o compromisso com o serviço desinteressado.
    O ano leonístico 2024-2025 nos convida a refletir sobre o impacto das nossas ações e a fortalecer 
nossa missão de servir desinteressadamente sem esperar receber nada em troca. Que cada projeto, 
cada gesto solidário e cada iniciativa seja uma luz para aqueles que mais precisam. Juntos, unidos e de 
mãos dadas podemos transformar vidas e construir um futuro mais justo e humano.
    Vamos viver o Leonismo intensamente é uma expressão inspiradora que reflete o espírito do 
nosso movimento. Como Leão, isso significa dedicar-se de coração e alma às causas solidárias de 
servir à comunidade, promover o companheirismo e espalhar a solidariedade. O Leonismo é mais do 
que ações, é um estilo de vida focado em fazer a diferença no mundo.
    É notório que os Leões, Companheiros, Companheiras, Domadoras e Leos   empenham-se com 
amor e dedicação à causa leonística. Prova disso é o sucesso do leonismo, presente em mais de 
duzentos e dez países do mundo, independente de raça, cor, religião e opção política.
     Na realidade o “Nós Servimos” conquistou as nações e tem um impacto inspirador e global. Ele 
reflete a essência da nossa organização: serviço voluntário dedicado as causas humanitárias, 
fortalecendo comunidades e promovendo a solidariedade entre as nações.
    O Lions Internacional com as oito causas globais atua em áreas como  combate à fome, 
preservação do meio ambiente, apoio à visão, diabetes, câncer  infantil; ajuda  as  comunidades  nas 
catástrofes, juventude  e serviços humanitários. Na verdade esse compromisso transcende fronteiras e 
une pessoas de diferentes culturas em torno de um propósito comum, tornando o lema "Nós Servimos" 
uma verdadeira fonte de encantamento e esperança para o mundo.  
    Que esta XXVI Convenção Distrital do Distrito LC-6 seja inspiradora, 
trazendo novas idéias, fortalecendo nossa união para continuarmos servindo 
com paixão, compromisso e que tenhamos um evento produtivo e repleto de 
energias leonísticas.
    Encerrando podemos afirmar com convicção que o verdadeiro legado do 
lema “Deixe sua Marca” do Presidente Internacional Fabrício Oliveira é o impacto 
positivo que está deixando na vida das pessoas e nas comunidades em que 
vivemos.

¨Deixe sua Marca”
“Leonismo sem Fronteiras”

Um Abraço Fraternal a todos e que Deus nos Abençoe.

 
PID PMJF Marciano Silvestre da Silva - CaL Dulce

Diretor Internacional 2019-2022.
LIONS CLUBE DE OURINHOS - SP

PAST PRESIDENTE 2011 / 2012
Distrito LB 1



                                      O que é ser um bom Leão
 

 Ser Leão é mais que ser afiliado a um clube é acordar cedo em um sábado 
abrir mão de muitos momentos  em família, e servir desinteressadamente seja 

em uma pequena ação ou em um grande multidão.
 Ser Leão é ficar feliz com um sorriso  de agradecimento, ou um simples 

bom dia de que você pode ajudar.
 Ser Leão é estar na condição de servir aquele que te procura, as vezes pode 

não ser com nada financeiro, mais com um bom dia, com um campanha de 
aferição pressão ou juntando tempinho de garrafas para o Hospital  do Amor.

 Ser Leão é servir acima de tudo.
 Ser Leão  é não precisar se vangloriar por ter ajudado alguém que precisa.

 Ser Leão  é simplesmente ter empatia pelo outro.
 Ser Leão é ajudar sem julgar.  

                                                                                                                
                                                                                                                CaL MJF Katia Farinha 

Lions Clube de Pimenta Bueno
Secretária do DLA1  AL 2024/2025

Veja o que fala os Estatutos de Clubes na Categoria de Associados:

 H) ASSOCIADO COM DESCONTO: Um associado deste clube que paga quotas 
com desconto como resultado da sua condição de associado familiar, estudante ou 
participação em qualquer outro programa de afiliação com desconto oferecido pela 

associação, 
 A situação de afiliação será verificada pela diretoria deste clube. Um associado 

com desconto será elegível para ocupar cargos em reuniões distritais ou internacionais, mas deverá 
pagar as quotas que o clube local possa cobrar, as quais incluirão quotas distritais e internacionais.

 Esta categoria de associados não será incluída no cálculo da fórmula de delegado do clube. 

  No sábado dia 15/03/2025, o Lions Clube de 
Monte Alto, Léo Clube de Monte Alto II, em Parceria 
com a Farmácia Drogal, realizou na Praça Central a 
Blitz da Saúde, onde foram feitos. Exames de 
Diabetes e Aferição de Pressão, sendo atendidos 
108 pessoas no teste de Glicemia e 150 pessoas na 
Aferição de Pressão, totalizando 258 atendimentos.
  Estiveram presentes da Farmácia Drogal, o 
Gestor Lucas Pereira, o Farmacêutico André 
Oliveira, a Farmacêutica Fernanda Gonçalves e o 
Operador de Caixa Antônio Marques Neto.
  Também foi servido um café da manhã com 
frutas diversas, bolachas etc. para todos na praça. 
Houve bastante casos onde a pessoa atendida não 
sabia que estava com pressão alta ou glicemia.
  O Presidente MJF Luis Carlos Sampaio, 
Associados do Clube e Leo Clube agradecem a 
Parceria com a Farmácia Drogal e a participação da 
População Montealtense.
                             Foi um sucesso!

 “A base da sáude está no amor à vida, nas 
atitudes diárias e em boa prevenção.
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MJF CLEO CL

 CLEO ARTHUR PACIELO 
CONSTÂNCIO 

Presidente do Distrito LEO LC 6 LC-6

Olímpiadas LEO do Distrito LEO LC-6: Um Final de Semana de Confraternização e Compromisso

 Nos dias 29 e 30 de março, a cidade de Icém 
foi palco das tradicionais Olímpiadas LEO do 
Distrito LEO LC-6, evento que reuniu membros 
e associados de diversos clubes LEO de toda a 
região. Este final de semana não só foi 
marcado por intensas competições esportivas, 
mas também pela troca de experiências e o 
fortalecimento dos laços de amizade entre os 
participantes.
 A presença do Distrito Governador MJF 
Elídio Okano e do Primeiro Vice, PMJF Carlos 
Rodrigues, ressaltou a importância do evento 

para o movimento LEO, além da participação de inúmeros Leões e líderes que contribuem ativamente 
para o crescimento da organização. Os associados de diversos clubes LEO, representando as mais 
variadas cidades do Distrito LC-6, puderam se confraternizar, competir e, acima de tudo, reforçar o 
compromisso com as causas sociais que a organização abraça.
 As modalidades escolhidas foram o futebol, vôlei, truco, maratona e futsal, que reuniram 
participantes de todas as idades e níveis de habilidade. Cada jogo foi uma oportunidade para os 
membros do LEO mostrarem seu espírito de equipe, camaradagem e determinação, valores que são 
fundamentais para a filosofia da organização.
 Além das competições, o final de semana também foi marcado pela realização da terceira reunião 
de gabinete e conselho do ano, um momento importante para discutir o andamento das atividades e 
projetos do Distrito LEO LC-6. Durante a reunião, foram abordadas questões relevantes para o futuro da 
organização, além de estratégias para o engajamento de novos associados e a continuidade das ações 
sociais desenvolvidas pelos clubes LEO.

"Liderança, Experiência e Oportunidade",



BIG

 Na qualidade de assessora do Concurso Cartaz sobre a Paz, AL 24/25, cujo 
o tema foi “A Paz sem Limites”, quero agradecer a oportunidade com que o CL 
Governador Elídio me distinguiu, “missão dada… missão cumprida”. Agradeço 

também os 27 clubes patrocinadores que não mediram esforços e empenho 
para cumprir junto as escolas e alunos as diretrizes do concurso.

      Dos 28 cartazes recebidos e avaliados pela comissão, foram selecionados 10 
cartazes dos quais foram vencedores em 1º lugar a aluna Valentina Besteti 
Fantini, patrocinada pelo Lions Clube Fernandópolis Cidade Progresso, em 

2ºlugar a aluna Alice Rondon da Silva patrocinada pelo LC Matão e em 3ºlugar 
a aluna Lauanni Carrenho patrocinada pelo LC Franca Sobral, cuja  premiação                    

foi entregue na terceira  RCGD realizada na cidade de Brodowski.

                                         MJF MARIA IMACULADA CAMPOS BEGA – ASSESSORA DISTRITAL 24/25

1º LUGAR : aluna Valentina Besteti Fantini, patrocinada pelo Lions Clube
 Fernandópolis Cidade Progresso

2º lugar a aluna 
Alice Rondon da Silva  -  LC Matão

3º lugar a aluna Lauanni Carrenho 
 LC Franca Sobral

  VEJAM AS FOTOS DO MOMENTO DA ENTREGA DOS PREMIOS E MAIS 
EM : https://photos.app.goo.gl/XpnbzhJ5H6aZxsvp7



 O Projeto Reviva o Óleo -  Protegendo a vida e Diminuindo a Fome, envolve até o momento 27 Lions 
Clubes do Distrito LC-6.Cada Lions Clube desenvolve o projeto do Meio Ambiente a partir de suas habilidades e 
competências.Reitero, os lions clubes conhecendo a sua comunidade, irão implementar o projeto com a 
estrategia que atender as especificidades de sua área de ação.Alguns focam mais no comércio e indústria, 
outros trabalham as escolas.Neste ano leonístico 2024/2025, foram coletados até o mês de fevereiro 48.410 mil 
litros deste óleo de fritura, produto altamente contaminante. Segundo o Ministério do Meio Ambiente, 1 litro 
deste óleo de fritura, contamina 25 mil litros de água potável
 .O Distrito LC-6 renova a cada Ano Leonístico o Contrato de Parceria com a Empresa Brejeiro, 
especializada no comércio de arroz e óleo vegetal.A empresa em questão se compromete em retirar este óleo de 
fritura e realizar a troca na proporção de 2x1( dois litros de óleo de fritura por um kg de arroz ou um frasco de 900 
ml de óleo vegetal).Até o mês de fevereiro foram entregues aos Lions Cubes envolvidos no projeto 24,205 
toneladas de alimentos (entre arroz e óleo vegetal).
  Estes alimentos são doados às entidades atendidas pelos referidos Lions Clubes. Diminuir a fome e 
proteger o meio ambiente é a nossa referência direta, mas sabemos que o relacionamento e envolvimento em 
outras ações se tornam presentes no dia a dia das promoções de cafa Lions Clube.
 A empresa parceira pratica a Logística Reversa, cumpre com a  Legislação Federal e Estadual - 
participando  do programa da diminuição das taxas na contribuição fiscal. O óleo de fritura retirado é 
transformado em biodiesel, fator que também apresenta o Distrito LC-6 como protagonista na diminuição do 
aquecimento global, haja vista que, contribui para a diminuição da emanação de CO2 da atmosfera. 
 Deve ser destacado também o valor do projeto no momento dos lançamentos das atividades dos Lions 
Clubes no Portal Lion, quando será reportado que 1 litro de óleo de fritura retirado do meio ambiente e destinado 
corretamente, 10 PESSOAS FORAM ENVOLVIDAS.
  Quando este óleo foi trocado por arroz e óleo vegetal, trocamos lixo tóxico por alimentos.Será reportado 
ao Lions Internacional pelo Portal Lion, que para cara 1 kg de arroz foram atendidas 10 pessoas, para cada frasco 
de 900 ml de óleo vegetal doado, foram atendidas 45 pessoas.Que maravilha poder olhar aquelas caixas de óleo 
vegetal, aqueles fardos de 30 kg de arroz e sentir o valor solidário, na proteção a mãe natureza e diminuição da 
fome.Neste Ano Leonístico 2024/25 iremos ultrapassar os 60 mil litros projetados inicialmente.
 O sucesso deste projeto está embasado na ação de mobilização dos Lions Clubes junto a sua 
comunidade e a formalização da parceria com Empresa Brejeiro.A Pasta Meio Ambiente é  protagonista de uma 
ação que reuni valores -  segurança, mobilização, articulação, prevenção e solidariedade.

MJF Antonio  Mauro Alves 

Assessor Distrital LC 6
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 Renascemos todos os dias com a força da transformação e cheios de oportunidades.Aprendemos 
a crescer com os resultados onde o poder do sorriso, da gentileza, da gratidão se fortalecem na 
valorização do outro e carregando as coisas boas do dia de ontem, deixando para traz o que não faz 
sentido manter.Assim somos nós leões, guerreiros do dia a dia, plantando e cultivando contrução.A 
Pasta Meio Ambiente envolve a criança, o jovem  a familia, o comercio e a indústria.
 Todos querem projetos ambientais sustentáveis e o Distrito LC-6 têm para oferecer.Somos 59 lions 
clubes envolvidos na proteção e prevenção ao meio ambiente, com  habilidades e competências 
especificas a cada unidade, quando cada um em seu tempo se apresenta e chama a sua comunidade a 
formalizar  parceria com o seu LIONS CLUBE.Somos gigantes em possibilidades, de exercitar a 
paciência e oferecer credibilidade, pois somos LIONS. 
 Falar em sustentabilidade é estar em movimento todos os dias, atentos às práticas continuadas na 
ação da prevenção e proteção a mãe natureza.Vamos estimular o plantio de mudas de árvores, com o 
comprometimento de acompanhar, de cuidar todos os dias da ação do plantio, aí sim estamos falando de 
sustentabilidade ambiental.
 Iniciar um projeto É certo que toda ação leva a uma reação, portanto se faz necessário criar 
espectativas no outro, quanto a abrangência e importância do mesmo, que necessita de uma gestão 
compartilhada entre o sujeito e o objeto e a formalização de uma parceria com uma entidade ou empresa 
que venha cumprir o papel de financiador ou parceiro em um programa de troca, beneficiando a todos os 
envolvidos. 
 O  Projeto Reviva o Óleo -  Protegendo a vida e Diminuindo a Fome, envolve até o momento 27 
Lions Clubes, onde cada um têm a sua metodologia de  implementar o projeto, com a estrategia que 
atender as especificidades de sua área de ação. Alguns focam mais no comércio e indústria, outros 
trabalham mais as escolas .Neste ano leonístico 2024/2025, até o mês de março, foram coletados 55.784 
litros deste óleo de fritura. Segundo o Ministério do Meio Ambiente um litro deste produto contamina 
vinte e cinco mil litros de água potável, desta feita, protegemos mais de um bilhão de litros de água 
potável .O Distrito LC-6 renova a cada Ano Leonístico o Contrato de Parceria com a Empresa Brejeiro, 
especializada no comércio de arroz e óleo vegetal.A empresa em questão se compromete em retirar este 
óleo de fritura e realizar a troca na proporção de 2x1( dois litros de óleo de fritura por um kg de arroz ou um 
frasco de 900 ml de óleo vegetal).Até o mês de março foram entregues aos lions clubes envolvidos no 
projeto 27,8  toneladas de alimentos(entre arroz e óleo vegetal). Estes alimentos são doados às 
entidades atendidas pelos referidos Lions Clubes. Diminuir a fome e proteger a vida é a referência.
 A empresa parceira pratica a Logística Reversa, cumpre com a  Legislação Federal e Estadual. O 
óleo de fritura retirado é transformado em biodiesel, fator que também agrega valor ao Distrito LC-6 como 
protagonista da diminuição do aquecimento global.  Contribui para a diminuição da emanação de CO2 da 
atmosfera. Deve ser destacado também o valor do projeto no momento dos lançamentos das atividades 
dos lions clubes no Portal Lion, quando será reportado que 1 litro de óleo de fritura retirado do meio 
ambiente e destinado corretamente, 10 pessoas foram envolvidas.
 Quando este óleo foi trocado por arroz e óleo vegetal, trocamos lixo tóxico por alimentos.Será 
reportado ao Lions Internacional pelo Portal Lion, que para cara 1 kg de arroz doado foram atendidas 10 
pessoas, para cada frasco de 900 ml de óleo vegetal doado, foram atendidas 45 pessoas.Que maravilha 
poder olhar aquelas caixas de óleo vegetal, aqueles fardos de 30 kg de arroz e sentir o valor solidário, na 
proteção a mãe natureza e diminuição da fome.
 Neste AL 2024/25 iremos ultrapassar os 60 mil litros projetados já na CONVENÇÃO DE 
CATANDUVA, isto é genial, é compromisso assumido com resultado confirmado.O sucesso deste 
projeto está embasado na ação de mobilização dos Lions Clubes junto às suas comunidades e a 
formalização da parceria com a Empresa Brejeiro.
 A Pasta Meio Ambiente e Combate a Fome  é gratidão pela confiança e credito 
dos Lions Clubes ao projeto em questão.
 O Projeto Reviva o Oleo - Protegendo a Vida e Diminuindo a Fome, no Distrito 
LC-6 é tudo de bom.



  O movimento dos Lions 
Clubes, provoca a  reação da comunidade 
em direção aos projetos do  leonismo.
            Ultrapassamos os 55 mil 
litros de óleo de fritura retirados do meio 
ambiente, isto é histórico para o nosso 
Distrito, haja vista que, protegemos mais 
de 1 bilhão de litros de água potável da 
contaminação, além de atendermos o 
chamado da diminuição da fome, com 
aproximadamente  28 toneladas de 
alimento destinados a quem precisa e os 
Lions Clubes são os protagonistas desta 
história. 
  Muito mais pode ser contado 
e registrado, mas aproveito o momento 
para parabenizar o grande leão Alceny e 
sua equipe, que não está medindo 
esforços para que a Convenção seja um 
verdadeiro SUCESSO. 
 Vamos estar presentes e claro, 
levar o óleo de fritura para ser trocado por 
óleo vegetal ou arroz. 
 O Distrito LC-6 é tudo de bom. E a 
Convenção chegou.

MJF Antonio Mauro Alves - Assessor LC 6

3° Comitê Consultivo da Divisão A 3 , dIa 19/03/25, realizado na cidade de Nhandeara, sob a presidencia 
do CL EDELSON LUIS MARTINUSSI, associado do LC DE Poloni. Estavam presentes o Clube anfitrião 
Nhandeara, LC Poloni, LC Votuporanga Brisas Suaves e Votuporanga Grandes Lagos.
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                 MJF Rodolpho Gonçalves da Silva atualmente é associado do Lions 
Clube de São José do Rio Preto Sul .

 Entre os dias 15 e 22 de março de 2025, o jovem Rodolpho Gonçalves da 
Silva, representante do LEO-Lions junto ao Lions Internacional, esteve em 
missão oficial nos Estados Unidos, onde representou os jovens líderes da 
instituição brasileira e da América do Sul em dois eventos de grande relevância. 
Inicialmente, Rodolpho participou da Reunião da Diretoria Internacional na sede 
de Lions Internacional, localizada em Oak Brook, Illinois, região metropolitana 
de Chicago. Durante o encontro, contribuiu ativamente nas discussões do 
Comitê de Desenvolvimento do Quadro Associativo, com foco especial em 
estratégias para fortalecimento do programa Lions em nível global.

 Na sequência, no dia 21 de março, Rodolpho 
integrou a comitiva de líderes internacionais no Lions Day with the United 
Nations (Dia do Lions com a ONU - Organizações das Nações Unidas), 
realizado na sede da ONU em Nova York. O evento, que este ano celebrou o 
tema "The Future of Service" (O Futuro do Serviço), reforçou a histórica 
parceria entre o Lions e as Nações Unidas, iniciada em 1945. Ao lado de 
integrantes do Lions, LEO CLUBES  e diplomatas de diversas partes do 
mundo, Rodolpho participou das discussões sobre os Objetivos de 
Desenvolvimento Sustentável (ODS), destacando a atuação dos jovens no 
enfrentamento dos desafios globais.

 Rodolpho é nascido e criado em 
Potirendaba e já presidiu o LEO CLUBE por 
várias vezes. Biólogo aluno de Doutorado na UNESP de Jaboticabal de 
Biologia pela Unesp de Jaboticabal. É filho de Sônia e Claudecir 
Gonçalves de Assis, conhecido popularmente como Patinho, associado 
do  Lions Sul de Rio Preto e que tem também grande atuação na 
comunidade dass duas cidades.
 Rodolpho realiza apresentação nos Estados Unidos, ao lado do 
presidente do Lions Internacional, o brasileiro Fabrício Oliveira, 

parabaibano de Catolé do Rocha, e vem deixando SUA MARCA no Lions e servindo de exemplo de 
dedicação, responsabilidade, comprometimento para com o NÓS SERVIMOS.



i

EM BUSCA DE NOVOS CAMINHOS 

 Para encontrarmos novos caminhos é preciso inovar.

Inovar é mais do que um slogan; é uma necessidade do mundo leonístico. Não é inventar, a inovação 
permeia todos os aspectos de nossa instituição.
 Por que inovar é fundamental para o crescimento?
· Em um universo repleto de instituições que também oferecem ajuda humanitária, o fazer 
diferente atrai mais seguidores por certificar-se da capacidade de Lions Internacional de impactar 
vidas, otimizando processos, priorizando a transparência das ações.
 Esta capacidade é que permite a adaptação à velocidade das mudanças, a adequação às novas 
tecnologias, acompanhando as necessidades de quem recebe e de quem oferece serviço.
Como promover a inovação no leonismo?
· Criando uma cultura que incentive a criatividade e o trabalho em equipe.
· Compreendendo os anseios e as necessidades das comunidades onde os Clubes de Lions 
estão inseridos, bem como atender o desejo de cada membro associado.
· Estabelecendo parcerias com o poder público e instituições privadas.
· Planejando com esmero as atividades, utilizando-se das metas smart e buscando feedback.
  É um processo contínuo que exige investimento, dedicação e mentalidade aberta.
  Novo nicho se aflora: Clubes de Interesses Especiais formados por grupos dedicados a uma só 
causa, a um só interesse. 
 A convivência se torna mais afetiva e os resultados se mostram mais eficazes
         Podemos citar como exemplos: clubes formados por ciclistas, clubes formados por pais de 
crianças autistas, clubes formados dentro de condomínios, etc.
   Clubes cibernéticos que podem agregar pessoas de lugares, regiões e até países diferentes. Há em 
Chicago um Clube nesse estilo que ajuda pessoas em necessidade na América Central.
    Estamos nos aproximando do encerramento do Ano Leonístico e as Convenções Distritais 
permitem, além de um vasto aprendizado e eleição de novos dirigentes, outra ação que não é 
inovadora, mas essencialmente conservadora: a capacidade de valorizar o companheirismo, 
praticando gentileza e a alegria da convivência.
         Desejamos que a Convenção Distrital do LC6 esteja repleta de belos momentos de 
aprendizagem, recheada de lindos sorrisos ao celebrar os encontros e grandes oportunidades para 
praticar o amor ao próximo e o crescimento pessoal.
         Que todos os olhares se abram para a beleza do leonismo, que todos se comprometam em 
trazerem só mais um, que a Missão 1.5 cumpra o seu papel e mais do que 
nunca apoiemos a nossa Fundação (LCIF) pois só através dela poderemos 
nos afastar da ideia do assistencialismo gerando grandes projetos que 
mudarão muitas vidas e nos permitirão continuar “Servindo com Paixão”.
        Que ao final desta gestão que prenuncia ser festivo e glorioso, 
deixemos nossas pegadas gravadas para sempre nas pedras do amor, 
fraternidade e serviço a quem de nós necessitar.

“Deixe sua Marca”

             
 

CC Carmem Lúcia Camargos Redoan
            Presidente da Diretoria Executiva do

 Conselho de Governadores do DMLC
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Os interesses próprios, o jogo pelo poder, 
quase sempre enfraquece a relação e a 
construção e até amizades. A amizade 

verdadeira é construção poderosa que se 
fortalece nas adversidades e se mantém como 
valor no tributo a vida.

Cat

anduva Sedia a 
XXVI 

Convenção 
Distrital LC 6: 

Renovação e 
Compromisso com o Leonismo

 Catanduva se prepara para sediar a XXVI 
Convenção Distrital LC 6, um evento de 
grande importância para o leonismo na 
região. A convenção, que reunirá membros de 
59 clubes do distrito, será palco da eleição 
dos novos dirigentes para o Ano Leonístico 
2025/2026.
 Os eleitos terão a responsabilidade de dar 

continuidade ao trabalho de defesa do leonismo, 
promovendo o serviço desinteressado, auxiliando os 
necessitados e cultivando o companheirismo como pilar do 
movimento. Além disso, deverão abraçar as causas globais 

do Lions Clubes Internacional, contribuindo para 
a ç õ e s 
humanitá
r i a s  e m 
t o d o  o 
mundo.
 A 
convençã
o também 
será um 
momento 
d e 
reconhec
imento e 
gratidão 
a o 
Governad
o r  A L 
2024/202 DG 

MJF 
ELI
DIO 

Mensagem do 
MENSAGEM DO 1º VICE GOVERNADOR 24/25 

Estimados 
CCLL,CCaLL, 
DDMM, CCLéo e 
CCaLéos 

 É com grande 
s a t i s f a ç ã o  e 
com o coração 
c h e i o  d e 
grat idão que 
nos dirigimos a 

todos vocês, associados de 
Lions Clubes Internacional 
do Distr i to LC6, para 
expressar nosso sincero 

agradecimento pelo empenho e 
pelo trabalho maravilhoso realizado ao longo de 2024 e 2025. 

 Cada um de vocês, com sua dedicação, 
amor e esforço,  contr ibuiu de maneira 
significativa para o sucesso de nossas 
iniciativas, culminando com as conquistas que 
celebramos, pois com suas ações voluntárias e 
trabalho incansável, demonstraram o verdadeiro 
espírito de serviço desinteressado. Juntos, 
conseguimos fazer a diferença na vida de muitas 

pessoas e transformar realidades, e isso só foi possível por 
conta do esforço de cada um e da união que existe entre nós.
  
 A cada projeto, a cada ação, a cada sorriso, vimos o 

quanto o espírito de fraternidade e solidariedade do 
Lions é forte 
e verdadeiro. 
A  g e n e r o s i d a d e  e  o 
compromisso de todos vocês 
f o r a m  e  s ã o 
fundamentais para que 

O  P r o g r a m a  d e 
Treiname
n t o  d o 
Pr imei ro 
V i c e -
Governad
o r  d e 
Distrito/G
overnador 
de Distrito 
Eleito (1º 
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MENSAGEM DO COORDENADOR GERAL 

Nós Servimos

                                      Conheça um pouco do nosso 
Leão MJF 
Fernando de 
Souza

 Fernando nasceu na 
cidade de Guapiaçu-SP no 
ano de 1979. Passou pelas 
cidades de Nipoã, Monte 
A p r a z í v e l  e 
M a c a u b a l . 
Casou-se com 
Vanusa ainda 
aos 17 anos de 
idade e pouco 
tempo depois 
mudaram-se 
para o Japão 
o n d e 
permanecera

  P M J F  C a r l o s 
R o b e r t o  R a m o s 
Rodrigues, nascido 
em São Paulo, aos 
19 dias do mês de 
agosto de 1955, 
casado com a MJF  
Iraídes Ondei 
Rodrigues, em 
2 0 / 0 5 / 1 9 7 8 ) 
com quem teve 
0 3  fi l h o s 
( C a r l o s 

Eduardo; André Luís e Bruno 
Henrique). 

  Bancário aposentado. Foi 
diretor da Agência Reguladora de 

Água e Esgoto de Mirassol, por 04 anos.

 Ingressaram no movimento leonístico em 
30/04/2015, no LIONS CLUBE DE MIRASSOL, 
tendo como padrinho o MJF Euflasio Luchette / 
CaL Catharina Luchette.

 Ocupou vários cargos ( secretário de clube, 
presidente de clube por 02 mandatos, diretor de 
mútuas do distrito por 02 Anos Leonísticos, GST 

do distrito, presidente de região B, em 2023/2024;  e divisão por 
várias vezes, assessor distrital de LCIF da região B, GLT do 
Distrito). Foi 1º Vice Presidente da Equipe Global de Ação T Plus 

-GAT, no AL 2023/2024. 
 Neste AL 2024/2025, na 26a. 

CONVENÇÃ
O DISTRITAL 
DO LC-6, em CATANDUVA, 
nos dias 5 e 6 de abril, 
concorre ao cargo de 
G O V E R N A D O R  D O 
DISTRITO LC-6, sendo 
c a n d i d a t o 
único, o que 
mostra a sua 
g r a n d e 
aceitação em 

Mensagem do Diretor do 3º RCGD Reunião do 

 
Carta do
Presidente para 
Você
Presidente 
Internacional
Fabrício Oliveira

  
 Prezado Leão,

 Para garantir 
u m a 

organ ização  próspera , 
precisamos continuar a 
inovar e envolver ainda 

mais pessoas nos nossos serviços. 
Uma das melhores maneiras de 

conseguir isso é aumentando o número de jovens Leões e Leos. 
Isso nos ajudará a atingir a meta da MISSÃO 1.5 e nos preparará 

para um futuro brilhante.

 Portanto, colabore com o seu clube para 

   INSTRUÇÃO LEONÍSTICA

                             DESAFIOS DO 
SERVIR

  Companheiros, Companheiras e Domadoras, 
servir ao Lions requer muito mais que  amor ao Servir, em face 

às experiências desafiadoras que temos de alguns 
associados, referentes à nossa 

convivência 
e  n o s s o s 
trabalhos realizados nos 
Clubes.
  Q u a n d o 
servimos e trabalhamos 
com afinco em nossos 
C l u b e s , 
muitas vezes 
s o f r e m o s 
a f r o n t a s 
inesperadas 
e  in jus tas , 
atitudes que 
n ã o 
c o n d i z e m 
c o m  u m 

L e ã
o.
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MENSAGEM DO 
COORDENADOR 

GERAL
 PDG PMJF 

SERGIO DAVID DE 
SOUZA

26ª CONVENÇÃO e 
4.ª RCGD - AL 

2024/2025
05 E 06 DE 
ABRIL/2025

               Aproxima-se o final 
de mais um AL com a 
felicidade de ter nosso 

Distrito LC6 cada vez mais forte e 
melhor no SERVIR – “INOVAR PARA 

CRESCER”. Sob o comando do Governador MJF Elídio/MJF 
Salete, atingimos várias metas e continuamos a luta para 

melhorar ainda mais nossos resultados junto a 
nossa comunidade e nossa Fundação (LCIF).

                Além das Ações Globais ininterruptas, 
que já constam em nossas agendas, no 
momento, torna-se necessário que nos 
concentremos com o grande desafio da “Missão 
1.5”, ou seja, atingirmos um total de 1.500.000 de 

Associados no mundo, até 31 de junho de 2027. O foco dos 
Leões deve estar voltado para potenciais CCLL e CCaLL em 
suas comunidades, pessoas que com suas capacidades e 
habilidades individuais possam vir somar forças para que 

nossas ações se tornem cada vez mais impactantes, 
possibilitand

 L i

 O Lions Clube de Neves 
Paulista completou 50 
anos em 15/0. Fica 
nossa homenagem e 
gratidão a todos os 
presidentes, 
d e s d e  o 
f u n d a d o r 
O c t á v i o 

www.li

Leões do Distrito 
Lc6, 

 venho através 
desta nota 

expressar minha 
gratidão a todos os 
componentes 
deste grande 
Distrito que 
continuam 
fazendo a 

diferença em 
seus municípios através 

das atividades realizadas 
pelos Lions Clubes de 

cada localidade. 
 Não poderia deixar de 

agradecer a todos que realizaram campanhas que resultaram 
em doações à nossa fundação que através delas pudemos 

ajudar as pessoas carentes de todo o mundo e 
especialmente de nosso Distrito que tem sido 

beneficiado por vários.
 Solicitação de Subsídios Aprovadas para 

atender nosso Distrito. Gostaria de ressaltar 
que estamos realmente fazendo a diferença por 

meio do serviço que vem do coração, 
impulsionados pela nossa LCIF-Lions Clubs 

Internacional Foundation. 

              LC DE SERTÃOZINHO : APAE RECEBE DOAÇÕES DO 
LIONS INTERNATIONAL

 Representan
t e s  d o  L i o n s  C l u b e  d e 
Sertãozinho e do Distrito LC 6 
Brasil fizeram as doações 
na tarde de 19 de março a 
APAE de Sertãozinho
 A tarde de 19 de março foi 
e s p e c i a l  a 
A P A E  d e 
Ser tãoz inho 
que recebeu 
das mãos do 
governador do 
do Distrito LC 
6, MJF  Elídio 
Yu q u i t o c h y 
Okano  como 
t a m b é m  d a 

pres
iden
t e 
d o 

Http

BIG

Nova 
Homepage de 

LCIF foi 
lançada 

 Uma nova 
homepage para 
LCIF foi lançada 

recentemente, 
para alinhar-se 
à nova imagem 
e marca.  Esta 

Hom
enag
em ao 
PIP 

SOB
RAL
1976/ 197

7

Ano da 
Fun
daç ão 

  Pensem que 
quem partiu apenas 
seguiu viagem 
primeiro, e que um 
dia voltarão a 
encontrar-se. A 
morte leva 
fisicamente a 

Homenage
m da 

MJF AMIR CALIL DIB –
 LC DE RIB. PRETO CENTRO –
 24/ 02/25+

MJF DARCY DA SILVA 
CARRAMONA – 

LC DE SÃO JOSÉ
 DO RIO PRETO – 

18/02/2025

LC 
DE 

Big
                   3ª 
REUNIÃO DO 
COMITÊ DO 
GABINETE 
DISTRITAL, AL 
24/25 DO DISTRITO 
LC-6

 Nos dias 08 e 
09 de fevereiro 
o Lions Clube 
de Brodowski 
s e d i o u  a  3 ª 

Reunião do Comitê  do 
Gabinete Distrital, Ano 
L e o n i s t i c o  2 4 / 2 5  d o 

Distrito LC-6. Foram dois dias de 
muito trabalho e companheirismo, 

tudo devidamente planejado pelo MJF José Luis Suarez Pugnoli 
/ DM Carmem, Diretor da Distrital, e toda equipe do LC DE 

BRODOWSKI.

  No sábado pela manhã, na Câmara 
Municipal de Brodowski realizou-se a Reunião do 
Conselho de Ex-Governadores do Distrito onde 
foram tratados assuntos relacionados a 
Governadoria Distrital. No período da tarde, 
também na Câmara Municipal de Brodowski 

realizou-se a Reunião do Conselho Distrital. Na oportunidade, 
os assessores presentes puderam colocar assuntos 
pertinentes a sua pasta em apreciação e conhecimento da 

plenária. O DG MJF Elídio Okano colocou em 
v o t a ç ã o  a s  a l t e r a ç õ e s  e 

atualizações 
propostas ao  
Regimento Interno do Distrito 
L C - 6  q u e  f o r a m 
a p r o v a d a s  p o r 
unanimidade.

 A noite do 
companheiri

Nós Servimos

BIG
big

 Mantendo a sua 
t r a d i c i o n a l 
transparencia em 
t o d a s  a s  s u a s 
a t i v i d a d e s  e 
promoções, desde a 
sua fundação, 
e m  0 9  d e 

Relembre esta 3a. 
RCGD visitando o 

06

A nossa 
trajetória de 

Serviços

 O  a m o r  d e  u m 
Associado de Lions 
emociona  pelo 
Serviço. Desde 
a fundação do 
leonismo em 
1 9 1 7 ,  n o s s o 
o b j e t i v o 

s e m p r e  f o i  d e  l e v a r 
benefícios à humanidade. 
Hoje, a nossa missão de 

um trabalho duradouro, tem um 
gesto caritativo de sucesso.

 O legado de Lions International, está em servir. E desde 
que Melvin Jones teve a fantástica visão de partilhar o serviço 

para o mundo, por meio de amor e bondade, o 
serviço que prestamos tem sido o referencial da 
nossa organização. 
 É por esta razão que sentimos orgulho de 
nos tornarmos Leões. É por esta razão que 
dedicamos o nosso tempo, nosso trabalho às 
nossas comunidades. É assim que oferecemos 
oportunidades de melhorias às vidas das 

pessoas.
 Pergunto: você está fazendo alguma diferença na sua 
comunidade?  Isso é o que temos feito por mais de um 

centenário. 
 Honramos com orgulho o 

n o s s o 

6

6

PROJETO REVIVA O ÓLEO, PROTEGENDO A VIDA 

Big

PDG Elidio 
comemora 30 anos 
de Lions Clube e é 
o atual Governador 

do Distrito LC 6
 

  O ano de 2025 
será um marco para a 
vida de Elídio 
Y u q u i t o c h y 
Okano, 72 anos, 
p o i s  o 
c r a v i n h e n s e 
comemorará 30 
anos de ingresso 

no Lions Clube de Cravinhos. 
Casado, pai de dois filhos, o 
professor aposentado está 

no Lions desde 1995. “Eu e minha 
esposa, Maria Salete Lourenço Okano, 

ingressamos no Lions de Cravinhos, em agosto de 1995. Na ocasião, 
fomos apadrinhados pelo Leão João Meneguelli e Marli”.
      Muito ativo e empenhado, Elídio Okano atuou em 

vários cargos na Instituição ao longo desses anos. 
“Dentro do Clube exerci as funções de secretário por 
vários anos e presidente nos anos leonísticos de 
17/18 e 21/22 (a gestão no Lions ocorre do dia 1 de 
julho a 30 de junho do ano seguinte, a esse intervalo 
dá-se o nome de Ano Leonístico). Já no Distrito exerci 
as funções de Assistente Distrital de Atividades 
Comunitárias, Presidente de Divisão e Presidente de 

Região”.

      Como fruto de seu trabalho e comprometimento, atualmente Elídio 
exerce o cargo de Governador e explica as localidades que são 

abrangidas por sua administração. “O Lions Clube de 
Cravinhos está inserido no Distrito 

L C 6 ,  q u e 
compreende 
praticamente o noroeste do 
Estado de São Paulo e duas 
cidades de Minas Gerais. 
Nesta  imensa  reg ião 
estamos presentes em 46 
cidades, somando 1.351 
associados. 
No Lions,  o 
g e s t o r  d e 
Distrito recebe 
o  n o m e  d e 
Governador, 
no Brasil nós 
somos em 29, 
divididos em 4 
grandes áreas 
LA, LB, LC e 

L D 
e , 
s u b
d i v i
dida
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MJF ANTONIO MAURO ALVES
Assessor do Meio Ambiente e 

Combate à Fome Distrito LC - 6
LC DE  FRANCA IMPERADOR 

 Em Cravinhos não 
é diferente, o Lions 
C l u b e  t e m  u m a 
parceria sólida e de 
sucesso com as 
entidades. 
  “ A q u i  e m 
Cravinhos, o Lions 
vive momentos 
d e  e x t r e m a 
parceria com 
t o d o s  o s 
g e s t o r e s 
m u n i c i p a i s . 

Traba lhamos de  forma 
tradicional, constante e 
muitas entidades tem a 
cer teza  de  encontrar 

conosco ajuda nos momentos de 
que necessitam, tais como na Festa das Nações em que 
cuidamos da barraca das bebidas com a colaboração das Lojas 

Maçônicas e o resultado líquido é rateado entre 
todas entidades participantes do evento”, citou.

Orgulho em Pertencer

Elídio Yuquitochy  Okano, atual Governador do Https://atribunaregional.com.br/cravinhense-comemora-30-anos-de-lions-clube-e-e-o-atual-governador-da-regiao/

                                      
O que é ser 
um bom Leão

 
 Ser Leão é mais 
que ser afiliado a 

um clube é acordar 
cedo em um 
sábado abrir 

mão de muitos 
momentos  em 
família, e servir 
desinteressada

mente seja em uma 
pequena ação ou em um 

grande multidão.
 Ser Leão é ficar feliz com um 

sorriso  de agradecimento, ou um 
simples bom dia de que você pode ajudar.

 Ser Leão é estar na condição de servir 
aquele que te procura, as vezes pode não ser 
com nada financeiro, mais com um bom dia, 
com um campanha de aferição pressão ou 

juntando tempinho de garrafas para o Hospital  
do Amor.

 Ser Leão é servir acima de tudo.
 Ser Leão  é não precisar se vangloriar por 
ter ajudado alguém que precisa.

 Ser Leão  é simplesmente ter empatia pelo outro.
 Ser Leão é ajudar sem julgar.  

                                                                                                                

  N o 
sábado dia 15/03/2025, o 
Lions Clube de Monte Alto, 
Léo Clube de Monte Alto 
II, em Parceria com a 
F a r m á c i a  D r o g a l , 
r e a l i z o u  n a  P r a ç a 
C e n t r a l  a 
B l i t z  d a 
Saúde, onde 
foram feitos. 
Exames de 
D iabetes  e 
Aferição de 
P r e s s ã o , 
s e n d o 
a t e n d i d o s 

1 0 8 
p e s
s o a
s no 
test

big

Mensagem 
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 Na qualidade de 
assessora do 

Concurso Cartaz 
sobre a Paz, AL 

24/25, cujo o tema 
foi “A Paz sem 
Limites”, quero 
agradecer a 

oportunidade 
com que o CL 
Governador 

Elídio me 
distinguiu, 

“missão dada… missão 
cumprida”. Agradeço 
também os 27 clubes 

patrocinadores que não mediram 
esforços e empenho para cumprir 

junto as escolas e alunos as diretrizes do concurso.
      Dos 28 cartazes recebidos e avaliados pela comissão, 

foram selecionados 10 cartazes dos quais 
foram vencedores em 1º lugar a aluna Valentina 

Besteti Fantini, patrocinada pelo Lions Clube 
Fernandópolis Cidade Progresso, em 2ºlugar a 
aluna Alice Rondon da Silva patrocinada pelo 

LC Matão e em 3ºlugar a aluna Lauanni 
Carrenho patrocinada pelo LC Franca Sobral, 

cuja  premiação                    foi entregue na 
terceira  RCGD realizada na cidade de Brodowski.

                                         MJF MARIA IMACULADA CAMPOS 
BEGA – ASSESSORA DISTRITAL 24/25

1º LUGAR : 
aluna 

Valentina 
Besteti 
Fantini, 

patrocinad
a pelo 
Lions 
Clube

 Fe
rna

 O Projeto Reviva o 
Óleo -  Protegendo a 
vida e Diminuindo a 
Fome, envolve até o 
momento 27 Lions 
Clubes do Distrito LC-
6.Cada Lions Clube 
desenvolve o projeto 
d o  M e i o 
Ambiente a partir 
d e  s u a s 
hab i l idades  e 
competências.R
eitero, os lions 
c l u b e s 

c o n h e c e n d o  a  s u a 
c o m u n i d a d e ,  i r ã o 
implementar o projeto com a 

e s t r a t e g i a  q u e  a t e n d e r  a s 
especificidades de sua área de 

ação.Alguns focam mais no comércio e indústria, outros trabalham 
as escolas.Neste ano leonístico 2024/2025, foram coletados até o mês 
de fevereiro 48.410 mil litros deste óleo de fritura, produto altamente 

contaminante. Segundo o Ministério do Meio 
Ambiente, 1 litro deste óleo de fritura, contamina 25 
mil litros de água potável
 .O Distrito LC-6 renova a cada Ano Leonístico o 
Contrato de Parceria com a Empresa Brejeiro, 
especializada no comércio de arroz e óleo vegetal.A 
empresa em questão se compromete em retirar este 
óleo de fritura e realizar a troca na proporção de 2x1( 

dois litros de óleo de fritura por um kg de arroz ou um frasco de 900 ml 
de óleo vegetal).Até o mês de fevereiro foram entregues aos Lions 
Cubes envolvidos no projeto 24,205 toneladas de alimentos (entre 
arroz e óleo vegetal).

  Estes alimentos são doados às entidades atendidas 
pelos referidos Lions Clubes. Diminuir 

a  f o m e  e 
p r o t e g e r  o 
me io  ambiente  é  a  nossa 
referência direta, mas sabemos 
que o relacionamento e 
envolvimento em outras 
a ç õ e s  s e  t o r n a m 
presentes no dia a dia das 
promoções de 
c a f a  L i o n s 
Clube.
 A empresa 
p a r c e i r a 
p r a t i c a  a 
L o g í s t i c a 
R e v e r s a , 
cumpre com a  
L e g i s l a ç ã o 
F e d e r a l  e 

Esta
dual 

- 
participando  d o 

programa da diminuição das taxas na contribuição fiscal. O óleo de fritura retirado é transformado em biodiesel, 

MJF Antonio  Mauro Alves 
Assessor Distrital LC 6

Big
Associação 

Internacional de 
Lions Clubes

Distrito LC-6 AL 
2024/2025 DG MJF 
Elídio Okano e CaL 

Maria Salete
“INOVAR PARA 
CRESCER”

www.distritolc6
.org.br

PARECER DA 
COMISSÃO DE 

FINANÇAS DO ANO 
LEONISTICO 2024/2025

 De acordo com o artigo 72 e 78 do 
Estatuto do Distrito LC 6 a 

governadoria apresentou no início do seu mandato o orçamento 
anual devidamente aprovado, para tanto apresenta agora a sua 

execução no período do Segundo trimestre nos 
meses de outubro,novembro e dezembro de 2.024. 
Cujo o relatório em anexo 01 (posição bancária) e 
anexo 2 (Relatório de gastos e recebimentos).
Reunidos em 08 de fevereiro de 2.024 na cidade de 
Brodowski - SP, os membros da Comissão de 
Finanças abaixo assinam e dão como perfeita 
ordem e corretos os documentos, relatórios e 
anexos 01 e 02.

                                                              Brodowski,08 de fevereiro de 202

                                                                  Comissão de Finanças:

PDG MJF 
JOSÉ GOMES 

DUBA DAS CHAGAS  .
PDG PMJF SÉRGIO DAVID 

SOUZA .
PDG MJF LUIZ ANTONIO 

CHIQUETTO .

 O 
Lions Clube 
d e  N e v e s 
P a u l i s t a 
completou 50 
anos em 15 
DE MARÇO. 
Fica nossa 
homenagem e 
g r a t i d ã o  a 

t o d
o s 
o s 
p r e
side

Lions Clube 
d e  N e v e s 
P a u l i s t a 

part
icip
and

Visitas 

LC DE JALES 
- Dia 07 de 

LC DE 
CATANDUVA - 

LC DE FRANCA CENTRO - Dia 14 DE FEVEREIRO 
DE 2.025 

LLCC POLONI E VOTUPORANGA BRISAS SUAVES – 
16/Fevereiro/2025

Data de Fundação : Poloni - 16/04/2013 - Presidente: 

LC 
DE 

big

LC DE SÃO 
JOSÉ DO RIO 

bigBIGbig
  Com muito orgulho 
e  a l e g r i a 
informamos que no 
dia 25 de fevereiro,  
n o  m o m e n t o  d o 
e n c e r r a m e n t o 
o fi c i a l  d a 
c a m p a n h a , 
a t i n g i m o s  e 
superamos a 
meta .  Temos 
mais de 18.000 
d ist int ivos e 

18.000 doadores individuais 
para nossa querida LCIF!!! 
Um total arrecadado de $ 

3 6 0 . 0 0 0 , 0 0 ! !  U m a  t r e m e n d a 
conquista e sucesso e só o 

conseguimos através de trabalho constante, promoção e 
trabalho em equipe. 

 C a d a  u m  d e s e m p e n h o u  u m  p a p e l 
fundamental no sucesso e na história que 
alcançamos e queremos que cada um se sinta 
feliz, orgulhoso e satisfeito pelo seu excelente 
trabalho e pelos resultados. Parabéns por fazer 
história novamente!!! Somos uma família forte, 
dedicada e imparável!! Viva a LCIF!!
 Bom dia Distrito LC 6 hoje oficializado, nosso 

distrito adquiriu 118 pins. foram 84 doações individuais e 34 
doações de clubes. Minha gratidão e em nome do nosso 
Governador Elídio quero agradecer a todos (as) CCaLL. CCLL 
que participaram desta campanha da LCIF Latino.A  família e os 

a p o i a d o r e s  d a  L C I F  L a t i n o 
comemoram 

:
Manifesto do 

Distrito Múltiplo .. 
de Lions 

Internacional em 
prol paz mundial:
Paz, sim!  Guerra, 

jamais!

 Em momentos 
d i f í c e i s  e 
perturbadores, 
como estes que 
v i v e m o s 

atualmente, não poderíamos 
de ixar  de  mani fes tar 
nossa  pos ição  como 

participante de uma organização 
que tem por objetivo interessar-se 

ativamente pelo bem-estar cívico, social e moral das 
comunidades.

 Nosso permanente posicionamento na 
vanguarda, defesa e prestação de serviço 
desinteressado às comunidades nos coloca, 
nesta hora aflitiva, na vigília dos acontecimentos.  
E, nesse afã, apelamos a todas as pessoas de 
bem e dignidade para prestação do maior serviço 
que a atualidade está a exigir, que é o de colocar-
se literalmente contrárias a essas guerras que 

estão infelicitando muitos povos e nações. 
 Nada justifica a utilização da força bruta, onde irmãos 
matarão, aniquilarão e destruirão outros irmãos, sob a égide do 
mais falido argumento que se tem notícia.

 Não podemos concordar com essa prática 
f r a t i c i d a , 
q u e ,  c o m 
certeza,  já  representa e 
representará a morte de 
m i l h a r e s  d e  s e r e s 
humanos,  a  grande 
maioria de inocentes 
que nada tem a ver com 
o s 
problemas e 
i n t e r e s s e s 
d a s 
c h a m a d a s 

DDDDD

BIG

LIONS CLUBE EM 
CATANDUVA

Nelson Bassanetti

 Há 69 anos, no 
dia 25 de fevereiro 
de 1956, em 
reunião jantar 
realizado nas 
dependências 
do Grande 
Hotel, hoje 
Hotel 

Presidente, instalou-se aqui 
um núcleo do Lions 
Clube,  seguindo os 

preceitos do Lions Internacional, 
fundado em 07 de julho de 1917, 

por Melvin Jones, em Chicago, Estados Unidos, com a 
finalidade de incentivar seus associados a trabalhar pelo bem 

estar cívico, cultural, social e moral da 
comunidade, unindo seus elementos pelos 
laços de amizade, companheirismo e 
compreensão mútua. 
 A sessão foi aberta pelo delegado 
internacional do Lions Clube, Sr. Nivaldo 
Navarro, que foi o ponto alto da reunião 
impressionando pela cultura, simpatia e 

fluência oratória, esclarecendo a todos sobre o Leonismo. O 
Sr. Nivaldo, de origem cubana, estava  a serviço do Lions 
Clube e percorria as Américas desde 1944, criando Clubes, 

Ao longo de seus 69 anos, o LIONS CLUBE DE CATANDUVA, já deu ao Distrito L-17 (atual LC-6),
 3 Governadores, a quem rendemos nossas homenagens e gratidão por tudo que fizeram em prol do leonismo 

        AL 1981 / 1982
  CL WANDER PELLIZZON

        AL 1965 / 1966 
  CL JOSÉ LERRO PALAMONE

                  AL 2007 / 2008 
        CL ROBERTO LUIZ DOTTO

Temos também, considerando que ela é natural de 
Catanduva,  a PDG MJF MARIA APARECIDA 

DESTITO PELIZZON, 
esposa do saudoso CL WANDER PELLIZON, 

que hoje é filiada ao LC DE ORLANDIA,  
e foi Governadora no AL 2018/2019

big

Inicialmente 
Catanduva foi 
conhecida por 

Cerradinho, nome 
dado devido à 
localização do 
vilarejo, que se 

iniciou numa área 
de cerrado 

ralo. Depois, o 
arraial de 

Cerradinho foi 
elevado a 

Distrito de Paz, 
com o nome de Vila 

Adolpho, pela lei nº 1.188 
de 16/12/1909, numa 

homenagem ao Coronel Adolfo, 
influente político da cidade de São 

José do Rio Preto, município ao qual a vila pertencia. Com a 
chegada da Estrada de Ferro em 1910 e o progresso da vila, foi 

criado o Município de Catanduva, pela lei nº 
1564 de 14/11/1917, sendo que a instalação do 

mesmo ocorreu em 14 de abril de 1918, em 
solenidade realizada no Clube 7 de Setembro. 
Em 9 de dezembro de 1919, pela lei nº 1675-E, 
criava-se a Comarca de Catanduva, que seria 
instalada em 07/02/1920. O conhecido título 

“Cidade Feitiço" é relacionado à hospitalidade 
dos moradores que recebem com muito carinho e atenção 

todos os visitantes e foi citado pela primeira vez em um jornal 
da cidade. 

Entre as diversas versões sobre a 
fundação de 
Catanduva, 
os historiadores destacam 

duas. Uma delas afirma que o 
povoado teria se 

iniciado quando uma 
família mineira 

chamada Figueiredo 
chegou ao 

local no final 
do século 
XIX, em 
torno de 

1890, onde 
deu início à 

primeira 
lavoura e 

con
stru
iu a 
pri

http://www.distritolc6.org.br/
http://www.distritolc6.org.br/


                                         

 HOMENAGEM DO LC-6 AS PRIMEIRAS MULHERES DO MUNDO LEONÍSTICO

            Meu festejado e ilustre amigo PCC Armênio Santiago Cardoso, do Distrito LC-1 (Rio de Janeiro), publicou em seu 
prático e utilíssimo boletim “O Leão Comprido”, anos atrás, uma matéria onde listou as primeiras mulheres do mundo 
leonístico.  Elegante que é, não deixou de citar que extraiu as informações da publicação “Dúvidas, Controvérsias e 
Curiosidades Leonísticas”, do saudoso PDG Alexandre Campos da Costa e Silva.
            Como homenagem às nossas dulcíssimas Companheiras-Leão e Domadoras, pilares de sustentação do movimento 
leonístico, e para registro dos eventuais interessados, estou repassando abaixo as informações publicadas.  Acrescentei 
apenas o nome da primeira presidente da Associação Internacional de Lions Clubes.  São elas:

            – A PRIMEIRA DOMADORA DO MUNDO foi Rose Freeman Jones, esposa de Melvin Jones.

            – A PRIMEIRA MULHER A INGRESSAR NO LIONS foi Helen Keller, como associada honorária, durante a IX Convenção 
Internacional, realizada em 1925 em Cedar Point, Estado de Ohio, nos Estados Unidos.

            – A PRIMEIRA ASSOCIADA NO MUNDO foi a DM Maria Nydia Menzano de Freitas, do Lions Clube de Assis (SP), que 
tomou posse no dia 04 de julho de 1987, apadrinhada pelo PDG Salvador Sindona Filho.  Ela tomou posse logo após a 
Convenção Internacional daquele ano aprovar o ingresso da mulher como associada.

            – A PRIMEIRA GOVERNADORA NO MUNDO foi Louise Colombani, de Bastia, na França, do Distrito 103-CC, no ano 
leonístico 1991-1992.

            – A PRIMEIRA GOVERNADORA NA AMÉRICA DO SUL foi Mireya M. de Noguera, do LC de Lambare, Distrito M, do 
Paraguai, no ano leonístico 1993-1994.

  – A PRIMEIRA GOVERNADORA NO DISTRITO LC-6 foi no AL 2008/2009 Ana Maria Bononi de Barros, do LC de Matão. E 
tivemos também no AL 2018/2019 Maria Aparecida Destito Pellizzon, do LC de Orlandia .

            – A PRIMEIRA DIRETORA INTERNACIONAL DA ASSOCIAÇÃO foi a Dra. Nilofer Bakhtiar, do Paquistão, eleita para o 
biênio 2000-2001.

            – A PRIMEIRA BRASILEIRA ELEITA PARA SER DIRETORA INTERNACIONAL, na Convenção de Bangkok, Tailandia, foi a 
Dra. Rosane Teresinha Jahnke Vailatti, do Lions Clube de Jaraguá-Centro (SC), eleita para o biênio 2008-2010.

            – AS PRIMEIRAS GOVERNADORAS DE LIONS NO BRASIL, para o ano leonístico 1995-1996, foram:  Maria Seleneh 
Sampaio Pereira Pires, do Lions Clube de Salvador-Oeste (BA), Distrito L-2;  Tereza Costa e Silva, do Lions Clube do Rio de 
Janeiro-Gávea, Distrito L-3;  Maria Letícia Barros e Gonçalves, do Lions Clube de Campinas-Princesa D’Oeste (SP), Distrito L-
5;  e Wilma Borges Barreto, do Lions Clube de Aracaju-Suíça (SE), do Distrito L-14.

            – A PRIMEIRA PRESIDENTE DE CONSELHO DE GOVERNADORES NO MUNDO foi Judy Grant, do Canadá, Distrito A-5, 
no ano leonístico 1993-1994.

            – A PRIMEIRA PRESIDENTE DE CONSELHO DE GOVERNADORES NO BRASIL foi Maria Rosilene Mestre Medeiros, do 
Distrito LB-2, eleita para o AL 2003-2004.

 A PRIMEIRA PRESIDENTE DO DISTRITO MULTIPLO LC foi AL 2012/2013 PCC Janete Ap. B. Aranha Conessa  LC de 
Garça – SP - Distrito LC 8. Depois tivemos 

AL 2015/2016 PCC Vilma Raid Fernandes LC de Pedro Leopoldo – MG - Distrito LC 4
AL 2017/2018 PCC Francisca Rodrigues Talarico - LC RJ Maracanã – RJ - Distrito LC 1

AL 2024/2025 CC MJF Carmem Lúcia Camargos Redoan  - LC de Pompéu - Distrito LC 4

            – A PRIMEIRA PRESIDENTE DE LIONS INTERNACIONAL (102.ª IP) foi Gudrun Yngvadottir, da Islândia, no ano 
leonístico 2018-2019.

                                                       Um fraterno abraço a todos e a todas.

                                                           PDG MJF ANTONIO DOMINGOS ANDRIANI

Homenagem do Distrito LC-6 e do BIG a todas as mulheres que fazem do leonismo, um movimento mais 
forte, coeso,  demonstrando que são verdadeiras fortalezas, combativas, arrojadas, determinadas, 

corajosas, que exigem a respeitabilidade, a valorização e a dignificação da condição de mulher, e podem 
sonhar e concretizar todos os mais profundos sonhos. A todas que neste AL 2024/2025 e que em outros, 
ocuparam a Presidencia de clubes, sempre com galhardia, amor e muita dedicação, sendo exemplo para 

os nossos leões. 



Dia 23/03/2025- visita oficial do Governador MJF Elidio e CaL Salete, comemorando os  50 anos de 
existência do  Lions Clube de Neves Paulista, com muito trabalho e dedicação ao Leonismo. Foi 
mostrado ao Governador o que é feito na comunidade e as nossas metas para os próximos anos!!! 
Uma das principais será a construção da tão sonhada SEDE SOCIAL.

Olá Família Leonística do LC de Neves Paulista! Nós agradecemos pelo dia maravilhoso que nos 
proporcionou, na chácara do PDG Sérgio David e Nilza, grandes amigos, onde nos foi mostrado 

uma pequena parte do laborioso trabalho executado pelos companheiros, companheiras e 
domadoras junto à comunidade. Estamos retornando a nossa casa, afim de nos preparar para as 

próximas etapas da missão Lions. INOVAR PARA CRESCER! Abraços leonísticos
DG Elídio Y. Okano e CaL Salete.

Vejam todas as fotos desta visita no link : Https://photos.app.goo.gl/BtRjNvtsJLGYAHi18

Queridos(as) Leões e Leos do Brasil
 Nós precisamos abraçar a esta tão importante 
celebração do DIA MUNDIAL DA POSSE DE LEÕES.O 
DISTRITO MÚLTIPLO LA, LB, LC e LD, pode ter, através do 
potencial que há em seu quadro associativo, um expressivo 
ingresso de NOVOS LEÕES.
 O dia 26 de abril de 2025 será um marco no Leonismo 
Brasileiro, com a POSSE DE LEÕES. A todo NOVO LEÃO 
inserido no Lion Portal desde 1° de abril até 26 de abril fará 
parte desta importante Campanha.
 Nós relembramos que, com MAIS LEÕES, teremos Mais 

Mãos para Servir e Novas Lideranças.
          Portanto,  CONVIDE a uma pessoa amiga para fazer parte da Maior e Melhor Organização de 
Clubes de Serviço do Mundo - LIONS INTERNACIONAL.

 Nós conclamamos que vocês todos DEIXE A SUA MARCA

                                                                                 PID Manoel Messias  -  Líder de Área 3G da GAT

Caro Leão, 
O Marketing pode ajudá-lo a aumentar a visibilidade do seu clube e obter 
resultados ainda melhores para as grandes coisas que fazemos. Abril, a 

campanha é Doar Sangue - #UmAtoDeAmor 
 ESTIMULEM A DIVULGAÇÃO da importante campanha do nosso Distrito:

Link das campanhas :::https://distritolc6.org.br/assessoria-de-marketing-e-
relacoes-publicas/

BASTA BAIXAR E UTILIZAR! 
E, claro, não esqueça de informar no PORTAL LIONS. 

 Ao publicar, utilize a hashtag #distritolc6



 O Lions Clube de Neves Paulista completou 50 anos em 15 DE MARÇO. Fica nossa 
homenagem e gratidão a todos os presidentes, desde o fundador Octávio Martins Garcia AL 1975 / 
1976, PRIMEIRO PRESIDENTE DO CLUBE.
 Muitos infelizmente já in memorian, mas deixaram marcas de um leonismo 
comprometido com o bem estar da comunidade e do companheirismo.
Atualmente o LIONS CLUBE DE NEVES PAULISTA é presidido pelo MJF ABILIO 

PAVAN JUNIOR / DM SILVANA PEREIRA MEDEIROS 
PAVAN

 Lions Clube de Neves Paulista participando do projeto REVIVA 
ÓLEO , no dia 03/12/2024 foram arrecadados 296 litros de óleo usado, 
trocados com 148 litros de óleo bom, podendo com 
isso combater a fome e retirar o óleo sujo que seria 
lançado no meio ambiente!!

Associação Internacional de Lions Clubes
Distrito LC-6 AL 2024/2025 DG MJF Elídio Okano e CaL Maria Salete
“INOVAR PARA CRESCER”
www.distritolc6.org.br

PARECER DA COMISSÃO DE FINANÇAS DO ANO LEONISTICO 2024/2025

De acordo com o artigo 72 e 78 do Estatuto do Distrito LC 6 a governadoria apresentou no início do seu mandato o 
orçamento anual devidamente aprovado, para tanto apresenta agora a sua execução no período do Terceiro 
trimestre, referente aos meses de janeiro,fevereiro e março de 2025 . Cujo o relatório em anexo 01 (posição 
bancária) e anexo 2 (Relatório de gastos e recebimentos).
Reunidos em 06 de abril de 2025 na cidade de Catanduva  - SP, os membros da Comissão de Finanças abaixo 
assinam e dão como perfeita ordem e corretos os documentos, relatórios e anexos 01 e 02.

Catanduva , 06 de Abril de 2025 

Comissão de Finanças:

PDG MJF JOSÉ GOMES DUBA DAS CHAGAS  .
PDG PMJF SÉRGIO DAVID SOUZA .
PDG MJF LUIZ ANTONIO CHIQUETTO .

ANEXO 01 - POSIÇÃO FINANCEIRA DO DISTRITO EM 31 DE MARÇO DE 2025 

    SICOOB CONTA CORRENTE                                                                                      R$  107.553,38
    SICOOB CONTA FUNDO DE RESERVA                                                                         R$   423.141,62
    SICOOB CONTA MUTUA                                                                                                   R$     55.285,57
    SICOOB CONTA PROJETO JABOTICABAL                                                                         R$    256.335,69
    SICOOB CONTA PROJETO SÃO JOAQUIM DA BARRA                                                     R$ 1.172.419,16
    SICOOB CONTA PROJETO RIBEIRÃO PRETO                                                             R$ 1.162.122,48

TOTAL GERAL DE RECURSOS FINANCEIROS DISPONIVEL  R$ 3.176.857,90

VALORES A REALIZAR
SALDO DEVEDORES DE CLUBES R$                 R$   14.646,50
SALDO A RECEBER DE MUTUA R$                  R$      5.257,00

VALOR TOTAL DE DISPONÍVEL E REALIZÁVEL   R$  3.196.761,40 

Catanduva , 06 de abril de 2025
DG MJF Elídio Okano MJF Ciniro Ap. Gonçalves

Governador 2024/2025 Tesoureiro 2024/2025

http://www.distritolc6.org.br/


Visitas do Governador 

LC DE JALES - Dia 07 de março de 2.025
Data de Fundação : 19/06/1969  - Presidente AL 2024/2025 : CL Hugo Leonardo Cunha de Oliveira 

LC DE CATANDUVA - Dia 13 DE FEVEREIRO DE 2.025  ( 69 ANOS )
Data de Fundação : 25 de fevereiro de 1.956 - Presidente: MJF Marcelo May Spina 

LC DE FRANCA CENTRO - Dia 14 DE FEVEREIRO DE 2.025 
Data de Fundação : 20/09/1958 - Presidente: CaL Neila Fernanda N. Bernardino / MJF Mauro Luis Bernardino

LLCC POLONI E VOTUPORANGA BRISAS SUAVES – 16/Fevereiro/2025
Data de Fundação : Poloni - 16/04/2013 - Presidente: CaL Vania Cristina F. Martinussi / CL Edelson Luiz

Data de Fundação : Brisas Suaves - 19/03/1991 - Presidente CL Elias Pereira da Mota / DM Érica 

LC DE SÃO JOSÉ DO RIO PRETO  - Dia 13 de março de 2.025
Data de Fundação : 07/09/1953  - Presidente AL 2024/2025 : CL Leandro Antonio Graton / DM Elisa  Maria 
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 No dia 25 de março, foi realizado 3° Comitê Consultivo, da Divisão A-2, no Lions 
Clube de Ouroeste, presidido pela Presidente da Divisão A-2, CaL MJF Cecina 
Nobuco Iamanaka,
  Tivemos a honra da participação em nosso Comitê do ilustre DG MJF Elídio 
Yuquitochy Okano,  do 2° VDG MJF Fernando de Souza e dos Clubes pertencentes a 
Divisão A-2, Lions Clube de Ouroeste, Lions Clube Cidade Progresso de 
Fernandópolis, Lions Clube de Indiaporã. Lions Clube Nhandeara Aliança, Lions 

Clube de Votuporanga e suas comitivas.
MJF CECINA NOBUCO IAMANAKA

Presidente de Divisão A-2

LC VOTUPORANGA – VISITA DO DG ELIDIO / CaL SALETE – 18/03/2025
 Em 18mar25, o LC Votuporanga, fundado em 
22/06/1965, atualmente presidido pelo CL Amarildo 
Perpétudo Antonieto / MJF Maristela,  teve a honra de 
receber a visita oficial do Governador do Distrito LC6, MJF 
Elidio Yuquitochy Okano, acompanhado de sua CaL Salete 
Okano.Também marcaram presenças na solenidade 
nossos mais altos Dirigentes Leonísticos, PPC Bittar, 1º 
VGD Carlos, 2º VGD Fernando, e, o Coordenador Geral do 
DLC6 MJF Sergio.

 Após o encerramento da solenidade oficial, a CaL Maria Juçara, Assistente de 
Concietização do TEA, atendendo ao desafio da Assessora da Pasta, Cal Dulce, abraçou a causa 
e preparou um Painel Sensorial, que será entregue a Instituição Recanto da Tia Marlene de 

Votuporanga, casa de atendimento de crianças com TEA.
 O 1º VGD Carlos, falou sobre a importância significativa desse painel 
para as crianças com TEA, e parabenizou a CaL Juçara por ter aceito o 
desafio e confeccionado o mesmo. 
 Completou conclamando a todos os Clubes do Distrito para 
abraçarem essa excepcional ideia, que será mais uma causa global do 
Lions.

 Em noite de intenso companheirismo, o Lions Clube de Ribeirão Preto-Centro recebeu, nesta quinta-feira 
passada, 27 de março, a visita oficial do Governador do Distrito, MJF Elidio Yuquitochy Okano.A recepção, 
seguida de Assembleia e Jantar festivo, aconteceu no salão de eventos do Restaurante Cabañas, onde o 
governador foi saudado pelo PDG MJF Sérgio David de Sousa e pelo Presidente, CL Francisco José Danelon.
     Homenagens foram prestadas às Mulheres, pelo Dia Internacional da Mulher, celebrado no dia 8 de 
março, e pelo 66o aniversário de fundação do Clube (09/03/1959), cuja saudação coube ao PDG MJF  Antônio 
Paulo Caliento, que fez um breve relato sobre a marcante trajetória Leonistica, em prol da comunidade ribeirão-
pretana, e, em momento de grande emoção, lembrou dos 26 sócios fundadores do Clube, quando todos os 
presentes ficaram de pé; além de mencionar o Clube Padrinho, Lions Franca-Centro e o Padrinho físico, de 

saudosa memória, Higyno Jacintho Caleiro. 
 Durante a sua palavra, o governador fez elogiosas referências às atividades 
desenvolvidas pelo Lions ribeirão-pretano; destacou as importantes 
contribuições realizadas pela Fundação Lions ( LCIF) em prol de clubes do distrito 
e, ao final, pediu que a ex-presidente imediata, MJF Silvia Helena Campos Samara, 
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 O Lions Clube de Votuporanga recebeu, no dia 18 de março, a visita oficial do casal DG MJF Elídio 
Yuquitochy Okano e CaL Maria Salete Lourenço Okano, Governador do Distrito LC-6 – AL 2024-2025. O casal 
presidente do Lions Clube de Votuporanga, Amarildo Perpétuo Antonieto e Maristela Maranho Antonieto, 
juntamente com os companheiros, companheiras, domadoras e membros do Léo Clube de Votuporanga, teve a 
honra de recepcionar, na Assembleia Festiva, diversas autoridades leonísticas.
 Entre os presentes estavam o Past-Governador do Distrito Múltiplo e Diretor da Área 3, PMJF Carlos Bittar 
e PMJF Edileila; o Presidente da Divisão B1 do Lions Clube de Mirassol; o 1º Vice-Governador do Distrito e 
Coordenador Geral da Equipe de Liderança, PMJF Carlos Roberto Ramos Rodrigues e MJF Iraides, também do 
Lions Clube de Mirassol; o 2º Vice-Governador do Distrito e Coordenador da Escola de Dirigentes e Preparação 
de Líderes, MJF Fernando de Souza e MJF Vanusa, do Lions Clube de Nhandeara Aliança; o Coordenador do 
Distrito, PMJF Sergio David De Souza e MJF Nilza, do Lions Clube de Neves Paulista; o Coordenador Geral da 
Equipe de Serviços, MJF Luis Antonio Chiquetto e MJF Regina Mara, do Lions Clube de Votuporanga Brisas 
Suaves; PMJF José Gueia Mas e CaL Felicindra, do Lions Clube de Nhandeara; a Presidente da Divisão A-2, MJF 
Cecina Nobuko Iamanaka, do Lions Clube de Votuporanga; a Assessora Distrital da LCIF da Região A, MJF Sirlei 
Terezinha Alves Dias Zanelato, e o Membro do Conselho Jurídico, MJF Jesimar Sudahia Zanelato, ambos do 
Lions Clube de Votuporanga; o Assessor Distrital do Concurso de Fotografias, MJF Wilson Francisco Gil 
Pinheiros, do Lions Clube de Votuporanga; o Assistente das Causas de Combate à Fome e Meio Ambiente das 
Regiões A e B, CL Denilson Carmos Bertolaia e DM Ivana, do Lions Clube de emorável, marcada por aprendizado, 
companheirismo e o verdadeiro significado dVotuporanga; a Assistente Distrital de Conscientização do Autismo 
na Região A, CaL Maria Juçara Santos Souza Bazela, e o Membro do Conselho de Ética, MJF Antônio Luiz Bazela; 
a Assistente de Projetos de LCIF das Regiões A e B, CaL Ariana Regina de Santana, do Lions Clube de Ouroeste; 
CaL Alberice Posseti, representando o Presidente do Lions Clube de Nhandeara, Marcos Bolonha; CaL Eliete, 
representando o Presidente do Lions Clube de Fernandópolis; MJF Luis Capela, representando o Lions Clube 
Abílio Calille.
 Também marcaram presença o magnífico reitor da UNIFEV, Professor Doutor Osvaldo Gastaldon, além de 
Amanda Ramos e Rogério Aparecido, representando a Santa Casa de Misericórdia. Durante o evento, foram 
entregues 1.257 pacotes de macarrão, doados para a Santa Casa de Misericórdia, e uma doação no valor de 
R$1.000,00 para a Instituição Pater Noster, destinada à compra de ovos de Páscoa para as crianças atendidas 
pela entidade. A doação foi recebida pelas companheiras Marilda Isac, Cidinha Roda e Marilda Garcia.
 Na ocasião, o DG MJF Elídio Yuquitochy Okano entregou os pins de homenagens a CaL Maria Abreu, pelos 
15 anos de associação, CaL Maria Juçara Santos Souza Bazela, por apadrinhamento de novos associados e MJF 
Cecina Nobuko Iamanaka, recebeu o certificado de realização do curso Leão Orientador Certificado, além de citar 
MJF Francisco José Breviglieri pelos 30 anos de associação.    
 Após o pronunciamento do Governador, a CaL Maria Juçara, Assistente de Conscientização do 
Transtorno do Espectro Autista, apresentou o Painel Sensorial, confeccionado em resposta ao desafio lançado 
pela MJF Dulce. O painel será entregue à Instituição Recanto Tia Marlene, sendo reconhecido pelo 1º Vice-
Governador do Distrito, Carlos, como uma iniciativa de grande relevância, destacando sua importância.
 Por ocasião da visita, o casal DG MJF Elídio Yuquitochy Okano e CaL Maria Salete Lourenço Okano 
chegou à cidade de Votuporanga e cumpriu a agenda com os membros do Lions Clube local. Durante a visita, 
participou do almoço de Boas-Vindas com os companheiros, realizou a Reunião Administrativa no clube e, à 
noite, encerrou a programação com uma brilhante Assembleia Festiva.
 O Lions Clube de Votuporanga sente-se honrado em receber tão ilustres visitantes, cuja liderança e 
dedicação ao movimento leonístico inspiram a todos. A presença do Governador, de CaL e de todos os 
companheiros e companheiras, domadores e Leo Clube, tornou a ocasião ainda mais especial. Foi uma noite me 
'Servir'.

Veja todas as fotos em 
Https://photos.app.goo.gl/qymUHVVaLFm3Hsiq8

Nosso sincero agradecimento à MJF MARISTELA 
MARINHO ANTONIETO  pela valiosa colaboração   
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LIONS CLUBE EM CATANDUVA
Nelson Bassanetti

 Há 69 anos, no dia 25 de fevereiro de 1956, em reunião 
jantar realizado nas dependências do Grande Hotel, hoje 
Hotel Presidente, instalou-se aqui um núcleo do Lions 
Clube,  seguindo os preceitos do Lions Internacional, 
fundado em 07 de julho de 1917, por Melvin Jones, em 
Chicago, Estados Unidos, com a finalidade de incentivar 
seus associados a trabalhar pelo bem estar cívico, cultural, 
social e moral da comunidade, unindo seus elementos 
pelos laços de amizade, companheirismo e compreensão 
mútua. 

 A sessão foi aberta pelo delegado internacional do Lions Clube, Sr. Nivaldo Navarro, que foi 
o ponto alto da reunião impressionando pela cultura, simpatia e fluência oratória, esclarecendo a 
todos sobre o Leonismo. O Sr. Nivaldo, de origem cubana, estava  a serviço do Lions Clube e 
percorria as Américas desde 1944, criando Clubes, sendo que o primeiro fundado no Brasil foi o do 
Rio de Janeiro em 1952.
  Depois houve a eleição do órgão diretor, que foi empossada em seguida, assim constituída: 
Presidente - José Lerro Palamone; 1º Vice-Presidente - José Santaela Rojano; 2º Vice-Presidente - 
Diofen Martani; 3º Vice-Presidente -  Dr. Luciano de Brito Pereira; 1º Secretário - Theodoro Rosa 
Filho;  2º Secretário - Nelson Zerbinatti; 1º Tesoureiro - Wilson Damasceno; 2º Tesoureiro - Rodrigo 
Alonso Garcia; Diretor Social - Raul A. Castelo Branco; Diretor Animador - Marcelo Pinto da Silva;  
Vogais - Olavo José Vanzelli, Hélio Sérgio Pelegrino, João Antônio Alonso Garcia e Pedro Nechar.
  O Sr. José Lerro Palamone assumiu a presidência dos trabalhos, agradeceu a confiança dos  
seus companheiros  e prometeu ao Delegado Internacional  a certeza de que Catanduva seria  uma 
célula ativa do “Lions Clube”. Depois, representando o Lions Clube de Rio Claro, que foi o 
paraninfo do novo núcleo, falou o Sr. Raul Cassavia, tecendo elogios a nossa cidade.

  A todos os Leões e Domadoras Catanduvenses, nossas congratulações e agradecimentos pelos 
benefícios prestados à nossa comunidade

Ao longo de seus 69 anos, o LIONS CLUBE DE CATANDUVA, já deu ao Distrito L-17 (atual LC-6),
 3 Governadores, a quem rendemos nossas homenagens e gratidão por tudo que fizeram em prol do leonismo 

        AL 1981 / 1982
  CL WANDER PELLIZZON

        AL 1965 / 1966 
  CL JOSÉ LERRO PALAMONE

                  AL 2007 / 2008 
        CL ROBERTO LUIZ DOTTO

Temos também, considerando que ela é natural de 
Catanduva,  a PDG MJF MARIA APARECIDA 

DESTITO PELIZZON, 
esposa do saudoso CL WANDER PELLIZON, 

que hoje é filiada ao LC DE ORLANDIA,  
e foi Governadora no AL 2018/2019
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 Na noite bonita e estrelada de 25/03,  nos reunimos na sede do 
Lions Clube de Batatais, para o 2º Comite Distrital D 2, onde fomos 
recepcionados com braços abertos e um sorriso no rosto. 
Contamos com a presença do PDG MJF Manoel da Rocha Freitas 
e PDG MJF Maurício de Souza/ MJF Selma. Se fez presente 
também Assessora da Mútua Leonistica CaL Luceli Pupin e 
Assessora de Lions Quest e Presidente do Lions Clube de 
Batatais Thais Guimarães.Presidentes do Lions Clube de 
Ribeirão Preto Jardim Paulista CL Eduardo Fonseca/ DM Gislene, 
Presidente em exercício do LC Brodowski, CL Carlos Aguiar.   
      Contamos com a presença de um companheiro de 
Sertaozinho, 03 de Ribeirão Preto 

Jardim Paulista, 09 de Brodowski. Todos clubes com as taxas em dia e já 
informaram seus delegados para convenção em Catanduva 05/06 de 
abril. MJF José Luís abordou o tema “ O que é o Lions para você “ .  
Apresentou vários vídeos de companheiros falando o que é o Lions para 
você e teria que responder em 30 segundos 
 Também foi apresentado o vídeo do CL Ubirajara do Lions Clube de 
Brodowski onde narra sua gratidão em estar no Lions e as 
transformações que houve na sua vida particular e profissional, um CL 
que vai faze 01 ano de ingresso no Leonismo.
 Por fim nos confraternizamos saboreando uma deliciosa macarronada oferecida pelos membros 
do Lions Clube de Batatais.
     Só tenho que agradecer a oportunidade me dada pelo Governador Elidio e o apoio que tenho 
recebido de todos clubes da minha Divisão D2 . Obrigado
                                                       Leonisticamente

Presidente da Divisão D2
MJF José Luís /DM Carmem

3º Comite Consultivo da Divisão C-1, em Monte Azul Paulia

CaL Rita de Cássia  Leal Pianta

Presidente de Divisão C-1

LC de Monte Azul Paulista

O Comitê Consultivo do Governador de Distrito é presidido pelo presidente de divisão
e inclui todos os presidentes e secretários de clube dentro da divisão. O comitê se

reúne pelo menos três vezes por ano, conforme descrito no Estatuto e Regulamentos
de Distrito. Algumas áreas realizam uma quarta reunião, que é opcional, para celebrar
os sucessos do ano e / ou introduzir os dirigentes entrantes do clube ao conceito de

reuniões de divisão.



 O Governador do Distrito LC-6, MJF Elidio 
Yuquitochy Okano realizou na tarde de terça-
feira, dia 25.03.2025, uma Reunião no Gabinete 
do Prefeito Municipal de Cosmorama-SP, Sr. 
Juninho Silveira e assessores, alem da 
Presidente do Fundo de Solidariedade, Sra. 
Adriana e representantes de diversos órgãos e 
e n t i d a d e s  d a q u e l a  m u n i c i p a l i d a d e ; 
participando também os CCLL e CCaLL  MJF  
Zanelato, MJF  Sirlei, MJF Bazela e  Juçara, 
associados do Lions Clube de Votuporanga, 
Clube Padrinho, em virtude de uma reunião 
inicial e informal realizada poucos dias antes 
n a  C â m a r a  M u n i c i p a l  c o m  a l g u n s 

representantes do poder público, inclusive o Prefeito Nelson Narciso da Silveira Júnior e o Vice Prefeito 
Renam Dias da Silveira, em face de terem sinalizado muito satisfatoriamente da possibilidade da 
instalação de um Lions Clube em Cosmorama-SP,  após uma breve explanação dos trabalhos do Lions, 
tais como  as oito Causas Globais de Lions Internacional, Projetos de LCIF, Campanhas do Reviva o Òleo, 
Diabetes, Visão, dentre outras, possíveis de serem realizadas com a presença de um Lions na cidade.
                               O Governador explanou nesta  Reunião no Gabinete do Prefeito Juninho Silveira,  mais 
especificamente sobre as causas globais de Lions Internacional, Projetos de LCIF, Campanhas, 
Associados, Taxas, Mensalidades e experiências de outros Clubes no Distrito LC-6 e outros assuntos 
relacionados; bem como principalmente, solicitou ao Prefeito Municipal um local para funcionar como  
Sede do futuro e possível “ Lions Clube de Cosmorama-SP”, tendo o Prefeito sinalizado positivamente 
para que isso aconteça e indicado espaço bem adequado para que o Lions funcione para Reuniões e 
também para os Eventos a serem realizados na cidade para dar apoio e ajudar a comunidade e sociedade.
                               A Expectativa na cidade e também de nosso Governador é que esse Projeto realmente 
siga em direção ao determinado, pois foi dado sinal verde e que prospere, continue e prossiga para a 
criação do novo Clube. Será dado, inicialmente,  visibilidade à população de alguns Projetos e 
Campanhas de Lions, tais como o Reviva o Òleo e Campanha da Diabetes em Praça Pública (feira), já 
marcadas para ocorrer no começo do mês de Abril.
                               O Caminho é árduo mais passo a passo e coma  esperança e a vontade de Servir ao 
próximo certamente superarão todos os obstáculos. E “vamos que vamos”.

By MJF JESIMAR ZANELATTO

DISTRITO LC 6 VISITA COSMORAMA E RECEBE SINAL VERDE PARA FUNDAÇÃO DE UM LIONS CLUBE

 Cosmorama é uma cidade do interior de São Paulo que encanta pela sua tranquilidade e beleza natural. 
Com uma rica história e um presente promissor, a cidade oferece aos seus visitantes uma experiência única, 
repleta de contato com a natureza e cultura local.
                                                                      A Beleza Natural
 Um dos maiores atrativos de Cosmorama é a sua exuberante natureza. O Centro de lazer do trabalhador é 
um dos cartões postais da cidade, com suas águas cristalinas e paisagens deslumbrantes.

 A cidade também é cercada por áreas verdes, ideais para quem busca contato com a natureza. 
Caminhadas, trilhas e pesca são algumas das atividades que podem ser praticadas na região.
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 Em clima de muito companheirismo e amizade, na noite de 15 de março, sábado, o LIONS CLUBE 
DE BATATAIS, clube fundado em 18 de setembro de 1.966 ( 59 anos ), atualmente dirigido pela CaL Thais 
dos Santos Guimarães; secretária : CaL Drielly Guioto Alves de Mello; CaL Maria Aparecida Abreu 
(Tesoureira), recebeu festivamente o Governador do Distrito LC-6, DG MJF ELIDIO YUQUITOCHY 
OKANO / CaL MARIA SALETE, pertencentes ao LC DE CRAVINHOS, que tem percorrido todo o Distrito 
levando a sua mensagem que é alicerçada no INOVAR PARA CRESCER. A visita contou com vários 
convidados, e também com a presença dos LLCC DE BRODOWSKI e RIBEIRÃO PRETO JARDIM 
PAULISTA. 
 Este tradicional clube já deu ao Distrito 2 Governadores de Distrito : AL 1982/1983, o saudoso 
governador falecido em 06/09/2000) CL SEBASTIÃO FERNANDO GOMES / CaL NEUSA (L-17) e MJF 
MAURICIO DE SOUZA / MJF SELMA no AL 2010/2011, que deixaram marcas indeleveis de trabalho em 
prol do serviço desinteressado e do companheirismo, que até hoje são lembrados por tudo que fizeram 
pelo leonismo. 
 Em 09 de fevereiro de 1.977, o LC DE BATATAIS fundou o LIONS CLUBE DE 
BRODOWSKI, tendo como Leão Orientador, o PDG SEBASTIÃO FERNANDO 
GOMES, como padrinhos físicos, CL IDAIR FANTINATTI e JOSÉ PUPIN NETO, 
quando era Presidente o CL ANTONIO DE PÁDUA BARROS CARDOSO, hoje todos 
saudosos e sempre lembrados. 

Conheçam toda a história do LIONS CLUBE DE BATATAIS , 
VISITANDO O LINK ABAIXO

Https://encurtador.com.br/5m36r

Https://encurtador.com.br/839ds
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      Promoção mensal - março/2025
Na noite do dia 14 de março, o Lions 
Clube de Cravinhos realizou a 
tradicional promoção mensal.  
 A promoção mensal do Lions 
Clube de Cravinhos ocorre todos 
os meses (exceto janeiro), na 
segunda-sexta do mês. A próxima 
será dia 11 de abril. 
Ta m b é m  f e z  c a m p a n h a  d e 
conscientização sobre o uso da 
agua e do dia mundial da Sindrome 
de Down

LIONS / LEO de Monte Azul 
Paulista fez 103 doações de 
sangue no Hospital de Amor, 

de Barretos

“Travessia de um Beijo de Luz” da 
DM Cida Gaiofatto-GAIÔ, dia 15/03 no 

Shopping Santa Úrsula. Evento 
bastante concorrido, o que bem 

retrata o conceito de GAIÔ, no meio 
artístico e literário de Ribeirão Preto. 

Como bem expressou o Prof.Dr. 
Alexandre de Castro Moura Duarte, 

um dos prefaciadores, “Travessia de 
um Beijo de Luz” não é só um livro, é 
um legado, uma extensão de tudo o 

que ela (Gaiô) e o saudoso MJF João 
construíram juntos. Mais do que uma 

homenagem, é uma forma de 
compartilhar com o mundo uma 

história que nos ensina sobre amor, 
superação e esperança. Afinal, só o 
amor vale a pena”.Em um gesto de 
desprendimento e gratidão, o valor 

arrecadado com a venda do livro, foi 
revertido para o nosso Lions Clube.A 

obra foi tb prefaciada por Antonio 
Ricardo Nahas, filho da DM Amelinha.

18/03, as DDMM do LC de 
Jaboticabal montaram 20 

“enxovais do bebê” que serão 
posteriormente distribuídos às 

gestantes carentes. 

No sábado, 21/03, no Centro de 
Eventos Marli I. Thomazella (Asilo 
Lar da Fraternidade), o LC DE 
BRODOWSKI  promoveu uma 
concorrida quermesse, com o 
sorteio de um carro Voyage 1984, 
totalmente renovado e mais 30 
caixas de cerveja. O ganhador foi o 
Sr. RONALDO CÉSAR DA SILVA, da 
GRAFCOLOR, que tanto serviço faz 
para o Distrito LC 6 e para os Lions 
da região. A renda alcançada será 
revertida parte para o Asilo e para o 
Lions. Ressalte-se que o Bar da 
Quermesse foi concedido ao 
próprio Asilo, que assim aumentou 
a sua parte financeira. 

No dia 
15/03/2025, o 
LC de Monte 
Alto, Léo 
Clube de 
Monte Alto II, 
em parceria 

com a Farmácia Drogal, realizou na 
Praça Central a Blitz da Saúde, 
onde foram feitos. Exames de 
Diabetes e Aferição de Pressão 
atendidos 108 pessoas no teste de 
Glicemia e 150 pessoas na Aferição 
de Pressão, totalizando 258 
atendimentos.
Também foi servido um café da 
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LC DE JABOTICABAL 
 O Lions Clube de Jaboticabal realizou hoje,  
26/03/2025, a entrega de R$ 2.000,00 em compra em 
supermercado à Casa de Acolhimento de Idosos Vila 
Vicentina Frederico Ozanam.

 Além de doações esporádicas, como esta, o LC 
de Jaboticabal há anos ajuda de forma fixa a entidade 
com a doação diária de pães, além de doações mensais 
de frutas.

Visita do governador Elidio no Lions Clube Guaíra e Lions Clube Guaíra 
Águas Correntes. Reunião administrativa - dia 29 de março de 2.025
LC GUAIRA - Presidente: MJF CECILIO JOSÉ PRATES / CaL MARIA 

APARECIDA
LC GUAIRA AGUAS CORRENTES : Presidente : CaL JULIANA MARTINS 

P. SILVA / CL RICARDO 

Lions Clube e LEO Clube II de Monte Alto, confeccionando Painel Sensorial com BrinquedosEducativos, 
sob orientação de Cleunice Barcelos e Luciano Martins.

 Desde 2008 as Organizações das Nações Unidas (ONU) celebram no dia 2 de abril o Dia 
Mundial de Conscientização do Autismo, data criada no ano anterior para aumentar a 
conscientização pública do tema. Posteriormente, com apoio de organizações, como a 
americana Autism Speaks, foi criado o Abril Azul, dedicando todo o mês para sensibilização da 
sociedade quanto ao Transtorno do Espectro Autista (TEA). 
  No Brasil, o mês ganhou força com o apoio da Associação Brasileira de Autismo 
(ABRA) e o Movimento Orgulho Autista Brasil (MOAB). O TEA é um transtorno do 
neurodesenvolvimento caracterizado por dificuldades na comunicação e interação social e 
pela presença de padrões de comportamentos restritos e repetitivos. 
  Atualmente, os pacientes são identificados segundo nível de suporte necessário.

  Qual o melhor tratamento para quem tem autismo? 
Psicólogo explica Autismo em mulher: o que muda e como 
reconhecer. Apesar de o Brasil ainda não ter dados oficiais sobre o 
TEA, estima-se que, pelo menos, 2 milhões de brasileiros estejam no 
espectro.
  O Censo 2022 inclui pergunta sobre o transtorno no questionário 
completo (um a cada 10 visitas), mas os números ainda não foram                 

publicados.



ELLI - Instituto de Liderança para Leões Emergentes.
Vim do LC Votuporanga, uma terra não tão distante daqui, dessa bela 
Campinas,  onde o Instituto, prepara e desenvolve as habilidades de 
seus Leões,  para que no futuro exerçam  suas lideranças, no Clube, 
no Distrito, e quiça no mundo.Não vim sozinha  aprender os 
fundamentos de Lions, vim com  outros  abnegados e  corajosos 
Leões que aqui no ELLI conheci, para adquirir os  conhecimentos 
necessários na vida de um Leão emergente.Digo sempre com muito 
orgulho e sem medo de errar, ser Leão, é se sentir livre, leve e solto, 
pronto para desbravar o mundo em busca de servir o próximo.Foi, 
uma experiência única e imensurável,  participar desse Curso, onde o 
aprendizado adquirido, às amizades conquistadas e a mistura de 
cultura e  diversidades, nos remetem num mundo encantado e 
inovador, que nos levam a aprender e  admirar o movimento 
leonístico cada dia mais.

 Foram 3 dias maravilhosos, porém,   inenarráveis a cada minuto vivenciado junto a esses  abnegados 
leões, onde presenciamos e constatamos a alegria contagiante e a  vibração de cada um deles durante as 
atividades. Conhecer de perto nossos futuros Mestres  Dirigentes,  sempre é motivo de orgulho, e nos anima 
ainda  mais a servir e engrandecer o nosso sempre orgulhoso Lions. O aprendizado adquirido ao longo dos 
debates, é algo monumental que   expressa a magia e encanto de todos nós. Cada minuto, era uma expectativa em 
saber quais os assuntos seriam  debatidos, pois,   sabemos que na escola da vida, o tempo é o melhor professor, 
mesmo se não fizermos boas perguntas, certamente,  teremos as melhores respostas. 
 No início, somos leões aprendizes, somos pedras brutas, que vamos sendo lapidados aos poucos pelos 
grandes dirigentes, alguns nos dão forma,  outros nos dão brilho, a maioria nos ensina o companheirismo e 
agregam imensurável valor à nossa existência, e no final,  sairemos lapidados e  prontos para galgar  o topo do 
mundo. Levo desse ELLI, memórias de Mestres e Leões que cruzaram o meu caminho, o curso terminou, talvez eu 
nunca mais vejo essas pessoas maravilhosas, do RJ, MT, SP e MG, mas certamente, cada um deles,  ficarão  
guardados na minha memória e no meu lado esquerdo do peito, para sempre.
 Agradeço e enalteço meus mentores intelectuais de Lions, cujo esforços e dedicação para meu 
aprendizado e crescimento, é algo dignificante e me comove muito, obrigado por confiarem em mim, espero  
jamais desapontá-los, em minha trajetória Leonística. Ao Coordenador do Curso, PDG Nelson Mazarin, minha 
eterna gratidão pelo excepcional acolhimento e magnífica coordenação do Curso.
 Aos  Professores, PDG Marise Santana Rezende e PDG Alexandre Mendes, brilhantes e notáveis Mestres 
do saber na condução das matérias do Curso, saibam que seus ensinamentos ficarão  eternamente guardados em 
minha memória.                                
                                         Meu muito obrigado.

CaL Maria Juçara Bazela  LC Votuporanga/SP.

Obs: Também participaram:  CL Marco Aurélio Cereto de Carvalho,do LC Mirassol bem como o CL  Luciano 
Nania Felipe da Silva, do LC Fernandopolis Cidade Progresso. 



  Com muito orgulho e alegria informamos que no dia 25 de fevereiro,  no 
momento do encerramento oficial da campanha, atingimos e superamos a meta. 
Temos mais de 18.000 distintivos e 18.000 doadores individuais para nossa 
querida LCIF!!! Um total arrecadado de $ 360.000,00!! Uma tremenda conquista e 
sucesso e só o conseguimos através de trabalho constante, promoção e 
trabalho em equipe. 
 Cada um desempenhou um papel fundamental no sucesso e na história que 
alcançamos e queremos que cada um se sinta feliz, orgulhoso e satisfeito pelo 
seu excelente trabalho e pelos resultados. Parabéns por fazer história 
novamente!!! Somos uma família forte, dedicada 

e imparável!! Viva a LCIF!!
 Bom dia Distrito LC 6 hoje oficializado, nosso distrito adquiriu 
118 pins. foram 84 doações individuais e 34 doações de clubes. Minha 
gratidão e em nome do nosso Governador Elídio quero agradecer a 
t o d o s  ( a s )  C C a L L .  C C L L  q u e  p a r t i c i p a r a m  d e s t a 
campanha da LCIF Latino.A  família e os apoiadores da LCIF Latino 
comemoram em grande estilo! 
 Parabéns a todos que fizeram dos resultados do pin 2025 um 
sucesso além do imaginado. Continuamos no caminho certo para 
terminar o ano latino-americano com força e resultados! Obrigado! 
Obrigado! Obrigado! 

PCC PDG PMJF ANTONIO CARLOS BITTAR
Coordenador da Campanha LC 6

Adquira seu exemplar 
e leia uma verdadeira 
lição de vida, de amor 

e dedicação.
DM Gaio Gaiofatto

Lions Clube de Rib. 
Preto Centro

Renda revertida para 
as obras 

assistenciais do 
Lions

Telefone :
16.98145-4993 

MJF Rodini

Https://
lionscluberpcentro.blogspot.com



:
Manifesto do Distrito Múltiplo .. de Lions Internacional em prol paz mundial:

Paz, sim!  Guerra, jamais!

 Em momentos difíceis e perturbadores, como estes que vivemos atualmente, não poderíamos 
deixar de manifestar nossa posição como participante de uma organização que tem por objetivo 
interessar-se ativamente pelo bem-estar cívico, social e moral das comunidades.
 Nosso permanente posicionamento na vanguarda, defesa e prestação de serviço 
desinteressado às comunidades nos coloca, nesta hora aflitiva, na vigília dos acontecimentos.  E, 
nesse afã, apelamos a todas as pessoas de bem e dignidade para prestação do maior serviço que a 
atualidade está a exigir, que é o de colocar-se literalmente contrárias a essas guerras que estão 
infelicitando muitos povos e nações. 
 Nada justifica a utilização da força bruta, onde irmãos matarão, aniquilarão e destruirão outros 
irmãos, sob a égide do mais falido argumento que se tem notícia.
 Não podemos concordar com essa prática fraticida, que, com certeza, já representa e 
representará a morte de milhares de seres humanos, a grande maioria de inocentes que nada tem a ver 
com os problemas e interesses das chamadas grandes potências.
 Seja qual for as alegações para se tentar deflagrar essas guerras absurdas, esse fato abominável 
nada de proveito trará para a humanidade.
 Entendemos nós, da família leonística, que a era da “barbárie” desde há muito estava afastada do 
mundo contemporâneo.  Mas, para nossa tristeza e amargor, alguns poucos, e por interesses próprios, 
insistem em perpetra-las através de lutas desumanas e inconcebíveis, não apenas infelicitando 
nações, mas fazendo o possível para registrar mais uma página negra na história da humanidade.
 Somos contra tudo isso, contra a prepotência de interesses mesquinhos, contra todos que 
apoiam e financiam esse estado de coisas, que, fatalmente, levarão milhares de inocentes à morte e ao 
holocausto.
 O leonismo defende a vida, o entendimento, o diálogo, a utilização de todos os recursos de 
diplomacia, de fraternidade, sempre contra as guerras que nunca se justificam.
 Além do nosso veemente protesto, que representa o desejo dos nossos Companheiros-Leões, 
Companheiras-Leões, Domadoras e Leos, concitamos todas as pessoas de bem, associações, 
entidades de classe, clubes de serviço, sindicatos, imprensa em geral, autoridades constituídas, enfim, 
a sociedade como um todo, para que se coloquem na vanguarda dos acontecimentos e manifestem, 
juntos a embaixadas e representações dos países envolvidos nos conflitos, contra essas guerras 
absurdas que estão sendo perpetradas contra a humanidade, massacrando pessoas inocentes como 
crianças, mulheres e idosos.

 Digam sim à paz!  Repudiem a insensatez das guerras!

               Obs.: Estou, com toda humildade, anexando modelo de um manifesto que poderá ser 
editado e divulgado pelos Distritos Múltiplos, o qual, com certeza, deverá ser melhorado e acrescido de
 outros argumentos ditados pela capacidade dos Presidentes dos Conselhos e seus 
auxiliares diretos.
                                                   Cordial e leonisticamente,

                 PDG MJF ANTONIO DOMINGOS ANDRIANI - LC RIB. PRETO JD PAULISTA

DDDDD
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Inicialmente Catanduva foi conhecida por 
Cerradinho, nome dado devido à 

localização do vilarejo, que se iniciou numa 
área de cerrado ralo. Depois, o arraial de 
Cerradinho foi elevado a Distrito de Paz, 
com o nome de Vila Adolpho, pela lei nº 

1.188 de 16/12/1909, numa homenagem ao 
Coronel Adolfo, influente político da cidade 

de São José do Rio Preto, município ao 
qual a vila pertencia. Com a chegada da 

Estrada de Ferro em 1910 e o progresso da 
vila, foi criado o Município de Catanduva, 
pela lei nº 1564 de 14/11/1917, sendo que a 

instalação do mesmo ocorreu em 14 de 
abril de 1918, em solenidade realizada no Clube 7 de Setembro. Em 9 de dezembro de 1919, pela lei 
nº 1675-E, criava-se a Comarca de Catanduva, que seria instalada em 07/02/1920. O conhecido título 

“Cidade Feitiço" é relacionado à hospitalidade dos moradores que recebem com muito carinho e 
atenção todos os visitantes e foi citado pela primeira vez em um jornal da cidade. 

Entre as diversas versões sobre a fundação de Catanduva, os historiadores destacam duas. Uma 
delas afirma que o povoado teria se iniciado quando uma família mineira chamada Figueiredo 
chegou ao local no final do século XIX, em torno de 1890, onde deu início à primeira lavoura e 
construiu a primeira casa de telhas no bairro São Francisco. Os Figueiredo teriam recebido as 

terras como herança da família Moreira, de nacionalidade portuguesa. O bairro São Francisco, por 
sua vez, é apontado como o primeiro bairro catanduvense, devido a sua proximidade com o 
Córrego Minguta. Outra versão diz que a cidade teria sido fundada por Antônio Maximiano 

Rodrigues, mineiro de Conceição do Rio Verde, que teria adquirido terras da região por volta de 
1890, fazendo, posteriormente, a doação de alqueires de sua propriedade para a paróquia de São 

Domingos. Existe ainda uma terceira versão, mais descartada pelos historiadores, que aponta 
Domingo Borges da Costa, conhecido como Minguta, como fundador.

Pelas datas e nomes nada se resolve. Se de fato Figueiredo herdou essas terras de seus 
antepassados, não existem documentos que provem isso. Por outro lado, os únicos documentos 

existentes e conhecidos apontam Maximiano como o verdadeiro possuidor e fundador dessas 
terras, o que se confirma na transcrição feita em 18 de setembro de 1890 no Cartório de Registro de 

Imóveis e Anexos da Comarca de Jaboticabal, na qual Maximiano adquiriu, por escritura pública 
lavrada, 100 alqueires de terra na Fazenda Barra Grande, no termo daquela Comarca e onde hoje se 

situa Catanduva. Historicamente, sabe-se que Catanduva surgiu em meados dos anos 1850, em 
terras que pertenciam ao município de Araraquara e que, posteriormente, originaram as cidades de 

Jaboticabal, Monte Alto e São José do Rio Preto, de onde viria a se desmembrar o município de 
Catanduva.

(Texto revisado pelo historiador prof. Sérgio Bolinelli)


